ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ
Открытое  акционерное общество  "Ивановосетьремонт"

Код эмитента: 09123-A

за I квартал 2008 года

Место нахождения эмитента: Российская Федерация, г. Иваново, пр-т Текстильщиков, 125

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит       раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

И.О. Генерального директора ОАО «Ивановосетьремонт» 
дата "12" мая 2008 г.
	____________ В.В. Фролов
    подпись            

Главный бухгалтер ОАО «Ивановосетьремонт»
дата "12" мая 2008 г.
	
____________ Л.И. Гребцова 
    подпись            
       
М.П.	

Контактное лицо:  юрисконсульт 
Максимова Наталья Александровна
Тел.: (4932) 56-45-41  
Факс: (4932) 56-40-59
Адрес электронной почты:  urist@isr-energo.ivnet.ru 
Адрес страницы  в сети Интернет, на которой раскрывается информация,
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете:  www. isr-energo.ivnet.ru  	

Оглавление

Введение
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав
органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2.	Сведения о банковских счетах эмитента
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
1.4. Сведения об оценщике эмитента
1.5. Сведения о консультантах эмитента
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
II. Основная информация о финансово - экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово - экономической деятельности эмитента
2.2. Рыночная капитализация эмитента
2.3. Обязательства эмитента
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
IV. Сведения о финансово - хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово - хозяйственной деятельности эмитента
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно - технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
4.5.1 Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
4.5.2 Конкуренты эмитента
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав
органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово- хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или  компенсации расходов по органу контроля за финансово - хозяйственной деятельностью эмитента
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
VI.Сведения об участниках (акционерах) эмитента и
о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции")
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее 5 процентами его уставного (складочного)  капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций.
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год.
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово - хозяйственной деятельности эмитента
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.2 Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных  ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.4 Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.10. Иные сведения
Приложение……………………………………………………………………………………………..64

Введение

Основание возникновения у эмитента осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета: в отношении ценных бумаг эмитента осуществлена регистрация одного проспекта ценных бумаг.
1.	Полное и сокращенное фирменное наименование эмитента.
Полное фирменное наименование эмитента.
Открытое  акционерное общество  "Ивановосетьремонт"
Сокращенное наименование.
ОАО "Ивановосетьремонт"

2. Место нахождения эмитента. 
153038, Российская Федерация, г. Иваново, пр-т Текстильщиков, 125.

3. Номера контактных телефонов эмитента, адрес электронной почты.
Тел.: (4932) 56-33-07  
Адрес электронной почты:  secr@isr-energo.ivnet.ru 
 
4. Адрес страницы в сети «Интернет», на которой публикуется полный текст ежеквартального отчета эмитента.
www.isr-energo.ivnet.ru

5. Основные сведения о размещенных эмитентом ценных бумагах.
Сведения приведены в пункте 8.2. отчета

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав
органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.1.1.Члены совета директоров (наблюдательного совета) эмитента.
Сидорин Вадим Юрьевич, год рождения: 1969 – Председатель совета директоров
Сидорина Ирина Федоровна, год рождения: 1971
Фролов Василий Валерьевич, год рождения: 1968
Фролов Николай Валерьевич, год рождения: 1962
Устинов Серафим Юрьевич, год рождения: 1969
1.1.2. Единоличный исполнительный орган эмитента
Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента:
Исполняющий обязанности Генерального директора – Фролов Василий Валерьевич, год рождения: 1968

1.2.	Сведения о банковских счетах эмитента

№ п/п	Полное (сокращенное) наименование и местонахождение кредитной организации	ИНН кредитной организации	Тип, номер счета эмитента, корреспондентский счет, БИК кредитной организации	
1.		Открытое акционерное общество Коммерческий инвестиционный банк «Евроальянс»
(ОАО «Евроальянс»)
153000, г. Иваново, ул. Станко,13	3702030072	Тип счета: расчетный
Номер счета: 40702810500000001246
Кор. счет:
30101810800000000701
БИК: 042406701	
2.		Закрытое акционерное общество МКБ «Москомприватбанк» Ивановский филиал
153000, г. Иваново, ул. Калинина, д. 22/2.	775003990	Тип счета: расчетный
Номер счета: 40702810600041383600
Кор. счет: 
30101810100000000786
БИК: 042406786	

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Аудиторы, осуществившие независимую проверку бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента за  2006 год, и составившие соответствующие аудиторские заключения:
Полное фирменное наименование: 
Закрытое акционерное общество "Руспромаудит"
Сокращенное фирменное наименование:
ЗАО " Руспромаудит "
Место нахождения аудиторской организации: 
125047, г. Москва, 2-й Тверской-Ямской пер., д.10, стр. 2
Номер телефона: (495) 251-50-69
Номер факса: (495) 250-45-37
Адрес электронной почты: rusprm@dol.ru
Лицензии на осуществление аудиторской деятельности:
Номер лицензии: № Е 000144 
Дата выдачи: 20.05.2002
Срок действия: до 20.05.2007
Вид деятельности: осуществление аудиторской деятельности – общий аудит
Орган, выдавший лицензию: Министерство Финансов РФ
Финансовые годы, за которые аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента: 
Аудитор осуществил аудиторскую проверку бухгалтерской отчетности за 2006 г.
Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, и  меры, предпринятые эмитентом и аудитором для снижения влияния указанных факторов:
На независимость аудитора могут повлиять следующие факторы:
-	приобретение аудитором (должностными лицами аудитора) крупных долей в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента;
-	предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом;
-	наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.);
-	наличие должностных лиц эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором).
Для снижения указанных факторов, эмитент и органы управления эмитента не осуществляют совместной деятельности с аудитором, не предоставляют займов, а также не назначают на должности эмитента лиц, являющихся должностными лицами аудитора. Эмитент и аудитор действуют в рамках действующего законодательства, в частности в соответствии с Федеральным законом от 07.08.2001г. № 119-ФЗ (в редакции. Федеральных законов от 14.12.2001 N 164-ФЗ,от 30.12.2001 N 196-ФЗ), согласно статье 12 которого аудит не может осуществляться: 
1) аудиторами, являющимися учредителями (участниками) аудируемых лиц, их руководителями, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
2) аудиторами, состоящими с учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности, в близком родстве (родители, супруги, братья, сестры, дети, а также братья, сестры, родители и дети супругов);
3) аудиторскими организациями, руководители и иные должностные лица которых являются учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
4) аудиторскими организациями, руководители и иные должностные лица которых состоят в близком родстве (родители, супруги, братья, сестры, дети, а также братья, сестры, родители и дети супругов) с учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
5) аудиторскими организациями в отношении аудируемых лиц, являющихся их учредителями (участниками), в отношении аудируемых лиц, для которых эти аудиторские организации являются учредителями (участниками), в отношении дочерних организаций, филиалов и представительств указанных аудируемых лиц, а также в отношении организаций, имеющих общих с этой аудиторской организацией учредителей (участников);
6) аудиторскими организациями и индивидуальными аудиторами, оказывавшими в течение трех лет, непосредственно предшествовавших проведению аудиторской проверки, услуги по восстановлению и ведению бухгалтерского учета, а также по составлению финансовой (бухгалтерской) отчетности физическим и юридическим лицам, - в отношении этих лиц.
Порядок выбора аудитора эмитента: наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия; процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение.
        Процедура тендера, связанная с выбором аудитора, отсутствует.
         Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения: Федеральным законом “Об акционерных обществах” не определен  порядок и срок выдвижения кандидатур аудитора для включения в список для голосования на годовом общем собрании акционеров по вопросу об утверждении аудитора Общества.
Учредительными и внутренними документами Общества процедура выдвижения кандидатуры аудитора не регламентирована. В соответствии с п. 11.1. Устава Общества Закрытое акционерное общество "Руспромаудит" утверждено в качестве аудитора единственным акционером эмитента ОАО «Ивэнерго» (Протокол заседания Правления ОАО «Ивэнерго» №18 от 30.06.2006г.).
Информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:
Специальных аудиторских заданий аудиторам не выдавалось.
Информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента):
Наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента:
Доли участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале эмитента отсутствуют.
Предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом:
Эмитент не предоставлял заемных средств аудитору, должностным лицам аудитора.
Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей:
Отсутствуют.
Сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором):
Должностных лиц эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором), нет.
Порядок определения размера вознаграждения аудитора, а также информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги.
Размер вознаграждения аудитора определяется Советом директоров Общества.
Фактический размер вознаграждения аудитора по итогам 2006 года составил 100 000 рублей, в том числе НДС – 15 254,24 рубля.
Отсроченные и просроченные платежи за оказанные аудитором услуги отсутствуют.
Аудитор, утвержденный для аудита годовой финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента по итогам 2007 года:
Полное фирменное наименование: 
Общество с ограниченной ответственностью "Иваудит"
Сокращенное фирменное наименование:
ООО " Иваудит "
Место нахождения аудиторской организации: 
153000, г. Иваново, ул Станко, д. 36.
Номер телефона: (4932) 30-07-45
Номер факса: (4932) 30-07-45
Адрес электронной почты: ivaudit@tpi.ru
Лицензии на осуществление аудиторской деятельности:
Номер лицензии: № Е 000078 
Дата выдачи: 10.04.2002
Срок действия: до 10.04.2012
Вид деятельности: осуществление аудиторской деятельности – общий аудит
Орган, выдавший лицензию: Министерство Финансов РФ
Финансовые годы, за которые аудитором проводилась  независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента: 
Аудитор осуществит аудиторскую проверку бухгалтерской отчетности за 2007 г.
Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, и  меры, предпринятые эмитентом и аудитором для снижения влияния указанных факторов:
На независимость аудитора могут повлиять следующие факторы:
-	приобретение аудитором (должностными лицами аудитора) крупных долей в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента;
-	предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом;
-	наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.);
-	наличие должностных лиц эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором).
Для снижения указанных факторов, эмитент и органы управления эмитента не осуществляют совместной деятельности с аудитором, не предоставляют займов, а также не назначают на должности эмитента лиц, являющихся должностными лицами аудитора. Эмитент и аудитор действуют в рамках действующего законодательства, в частности в соответствии с Федеральным законом от 07.08.2001г. № 119-ФЗ (в редакции. Федеральных законов от 14.12.2001 N 164-ФЗ,от 30.12.2001 N 196-ФЗ), согласно статье 12 которого аудит не может осуществляться: 
1) аудиторами, являющимися учредителями (участниками) аудируемых лиц, их руководителями, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
2) аудиторами, состоящими с учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности, в близком родстве (родители, супруги, братья, сестры, дети, а также братья, сестры, родители и дети супругов);
3) аудиторскими организациями, руководители и иные должностные лица которых являются учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
4) аудиторскими организациями, руководители и иные должностные лица которых состоят в близком родстве (родители, супруги, братья, сестры, дети, а также братья, сестры, родители и дети супругов) с учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
5) аудиторскими организациями в отношении аудируемых лиц, являющихся их учредителями (участниками), в отношении аудируемых лиц, для которых эти аудиторские организации являются учредителями (участниками), в отношении дочерних организаций, филиалов и представительств указанных аудируемых лиц, а также в отношении организаций, имеющих общих с этой аудиторской организацией учредителей (участников);
6) аудиторскими организациями и индивидуальными аудиторами, оказывавшими в течение трех лет, непосредственно предшествовавших проведению аудиторской проверки, услуги по восстановлению и ведению бухгалтерского учета, а также по составлению финансовой (бухгалтерской) отчетности физическим и юридическим лицам, - в отношении этих лиц.
Порядок выбора аудитора эмитента: наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия; процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение.
        Процедура тендера, связанная с выбором аудитора, отсутствует.
         Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения: Федеральным законом “Об акционерных обществах” не определен  порядок и срок выдвижения кандидатур аудитора для включения в список для голосования на годовом общем собрании акционеров по вопросу об утверждении аудитора Общества.
Учредительными и внутренними документами Общества процедура выдвижения кандидатуры аудитора не регламентирована. В соответствии с подпунктом 10 пункта 10.2. Устава Общества Общество с ограниченной ответственностью " Иваудит " утверждено в качестве аудитора единственным акционером эмитента ОАО «Одежда» (Решение единственного акционера эмитента ОАО «Одежда» №3 от 01.04.2008г.).
Информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:
Специальных аудиторских заданий аудиторам не выдавалось.
Информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента):
Наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента:
Доли участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале эмитента отсутствуют.
Предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом:
Эмитент не предоставлял заемных средств аудитору, должностным лицам аудитора.
Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей:
Отсутствуют.
Сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором):
Должностных лиц эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором), нет.
Порядок определения размера вознаграждения аудитора, а также информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги.
Размер вознаграждения аудитора определяется Советом директоров Общества.
Фактический размер вознаграждения аудитора по итогам 2007 года составит 65 000 рублей, НДС не облагается.
Отсроченные и просроченные платежи за оказанные аудитором услуги отсутствуют.

1.4. Сведения об оценщике эмитента 

Для определения рыночной стоимости ценных бумаг и иных услуг по оценке, связанных с осуществлением эмиссии ценных бумаг, информация о которых указывается в ежеквартальном отчете эмитента, оценщик не привлекался.
 
1.5. Сведения о консультантах эмитента

Финансовый консультант на рынке ценных бумаг, а  также иные лица,  оказывающие  эмитенту  консультационные  услуги,   связанные с осуществлением эмиссии ценных бумаг, и подписавшие проспект ценных бумаг, представляемый для регистрации, не привлекались.
Иные  консультанты  эмитента,  раскрытие сведений о которых является существенным для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента, не привлекались. 

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

        Гребцова Любовь Ивановна, 1958 г.р. – главный бухгалтер ОАО “Ивановосетьремонт”.

II. Основная информация о финансово - экономическом состоянии эмитента

2.1. Показатели финансово - экономической деятельности эмитента

Наименование показателя	Отчетный период	
	2004 год	2005 год	2006 год	2007 год	1 квартал 2008 года	
Стоимость чистых активов эмитента, тыс.руб. 	17116	17620	18296	18030	15595	
Отношение суммы    привлеченных средств к капиталу и резервам, %  	0	0	11,61	15,5	5,4	
Отношение суммы  краткосрочных обязательств    к капиталу и резервам, %                       	0	0	11,61	15,5	5,4	
Покрытие платежей по  обслуживанию долгов, %                         	0	0	0	0
	0	
Уровень просроченной
задолженности, %                  	0	0	0	0	0	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз                	2,3	0,4	14,94	3,9	3,3	
Доля дивидендов в прибыли, %      	0	50	50	50	-	
Производительность труда, руб./ чел.                              	164,8	272,8	230,05	297,2	22,5	
Амортизация к объему выручки, %   	3,5	2,5	3,8	2,5	1,6	
Анализ платежеспособности и финансового положения эмитента на основе экономического анализа динамики приведенных показателей в сравнении с аналогичным периодом предшествующих лет:
- риск кредиторов, связанный с невыплатой долгов Обществом, минимален. 
- предприятие платежеспособно.

2.2. Рыночная капитализация эмитента 

Капитализация определена исходя из стоимости чистых активов Эмитента по методике: количество акций умноженное на стоимость чистых активов на одну акцию, и составляет: 

	на 31.12.2004	на 31.12.2005	на 31.12.2006 	на
31.12.2007	на 31.03.2008	
Капитализация, тыс. руб	17116	17620	18296	18030	15595	

2.3. Обязательства эмитента

2.3.1. Кредиторская задолженность

Наименование кредиторской задолженности	Период	Срок наступления платежа	
		До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, тыс. руб.	2007 г.
1 кв.2008 г.	44
25	-
-	
В т.ч. просроченная	2007 г.
1 кв.2008 г.	-
-	Х
Х	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, тыс. руб.	2007 г.
1 кв.2008 г.	1034
323	-
-	
В т.ч. просроченная	2007 г.
1 кв.2008 г.	-
-	Х
Х	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, тыс. руб.	2007 г.
1 кв.2008 г.	1568
1089	-
-	
В т.ч. просроченная	2007 г.
1 кв.2008 г.	-
-	Х
Х	
Кредиты, тыс. руб.                    	2007 г.
1 кв.2008 г.	0
850	-
-	
В т.ч. просроченные	2007 г.
1 кв.2008 г.	-
-	Х
Х	
Займы, всего, тыс. руб.	2007 г.
1 кв.2008 г.	-
-	-
-	
В т.ч. просроченные	2007 г.
1 кв.2008 г.	-
-	Х
Х	
В т.ч. облигационные займы, тыс. руб.	2007 г.
1 кв.2008 г.	-
-	-
-	
В т.ч. просроченные облигационные займы, тыс. руб.	2007 г.
1 кв.2008 г.	-
-	Х
Х	
Прочая кредиторская задолженность, тыс. руб.	2007 г.
1 кв.2008 г.	157
390	-
-	
В т.ч. просроченная	2007 г.
1 кв.2008 г.	-
-	Х
Х	
Итого, тыс. руб.	2007 г.
1 кв.2008 г.	2803
2677	-
-	
В т.ч. итого  просроченная	2007 г.
1 кв.2008 г.	-
-	-
-	
В составе кредиторской задолженности эмитента за последний завершенный отчетный период до даты утверждения проспекта ценных бумаг, не числятся кредиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности.
2.3.2. Кредитная история эмитента
Исполнение эмитентом обязательств по действовавшим ранее и действующим на дату окончания отчетного квартала кредитным договорам и/или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора: 
- В 2007г. по договору кредитной линии № 12/2006 от 10.02.2006г. с банком ОАО КИБ «Евроальянс» было получено всего 1350 тыс. руб., при этом процент за пользование кредитом составил 10,4 тыс. руб. Ставка кредита равнялась ставке рефинансирования ЦБ, увеличенной в 1,1 раза. Задолженности по кредиту на начало 2008г. не было. В 1 кв.2008г. по договору кредитной линии № КК-3 от 21.02.2008г. с Ивановским филиалом ЗАО МКБ «Москомприватбанка»  было получено  850тыс. руб., при этом процент за пользование кредитом составил 21,5 тыс. руб. Ставка кредита равнялась ставке рефинансирования ЦБ, увеличенной в 1,1 раза. 

          Исполнение эмитентом обязательств по иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными: 
- В течение 2004г. Общество пользовалось краткосрочным кредитом банка ОАО КИБ «Евроальянс» по договору № 175/2004 от 24.12.2004г. в сумме 200 тыс. руб. Проценты по кредиту составили 546 руб. В 2005г. был заключен договор кредитной линии № 9/2005 от 27.01.2005г. с банком ОАО КИБ «Евроальянс» на сумму 700 тыс. руб. В течение 2005г. общий оборот по указанному договору составил 750 тыс. руб., при этом было начислено и уплачено процентов на сумму 34,7 тыс. руб. Задолженности по кредиту на начало 2006г. не было. В 2006г. был заключен договор кредитной линии с ОАО КИБ «Евроальянс» № 12/2006 от 10.02.2006г, по которому было получено всего 3800тыс.руб., при этом процент за пользование кредитом составил 25 тыс.руб. Задолженности по кредитному договору на 01.01.2007г. не было.
   
Эмиссия облигаций эмитентом не осуществлялась.

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Акционерное общество не имеет обязательств (поручительств) предоставленных им в качестве обеспечения обязательств третьих лиц.
2.3.4. Прочие обязательства эмитента

           Соглашения эмитента, включая срочные сделки, не отраженные в его бухгалтерском балансе, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования,  результатах деятельности и расходах,  отсутствуют.

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
В отчетном квартале эмитентом не проводилась эмиссия ценных бумаг.
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
2.5.1. Отраслевые риски
Влияние возможного ухудшения ситуации в отрасли Эмитента на его деятельность и исполнение обязательств по ценным бумагам.
	Основной деятельностью Эмитента на дату окончания отчетного квартала является сдача в аренду нежилых помещений.
В 2007 году наблюдался высокий темп развития рынка офисных и производственных площадей в России. 
Уровень доходности производственной и офисной недвижимости в ближайшие 2-3 года останется достаточно высоким. Согласно исследованиям Colliers International (www.colliers.ru) к тенденциям рынка необходимо отнести дальнейший редевелопмент промышленных территорий в черте города, поощряемый администрацией города. В 2008 г. ожидается еще бoльшая активность международных инвестиционных фондов. Выход на рынок планируют такие фонды как Altarea, NIAM, Invesco, Capital Land и другие. Соответственно и спрос на высококачественную коммерческую недвижимость будет только расти.
Вышеперечисленные показатели обуславливают высокий спрос на производственные и офисные помещения, поэтому Эмитент оценивает возможность ухудшения ситуации в отрасли в ближайший год как ничтожно малую, соответственно и влияние данных изменений на Эмитента можно оценить как весьма незначительное. Положительная динамика основного рынка,  на котором осуществляет свою деятельность Эмитент, позволит ему своевременно и в полном объеме выполнить свои обязательства перед Владельцами акций.

Наиболее значимые, по мнению Эмитента, возможные изменения в отрасли (отдельно на внутреннем и внешнем рынках), а также предполагаемые действия Эмитента в этом случае.
	Эмитент ведет свою деятельность только на внутреннем рынке, поэтому ситуация на внешних рынках не рассматривается.
Основными тенденциями развития рынка недвижимости являются:
-    Поддержка малого бизнеса и как следствие потребность его представителей в площадях для офисных помещений и производственной деятельности;
-    Изменение структуры рынка недвижимости;
Наиболее значимым, по мнению Эмитента, изменением отрасли является усиление конкуренции на рынке аренды офисных и производственных площадей, что может привести к сокращению доходов Эмитента. Главные действия, предпринимаемые для снижения данного риска:

-    Гибкая ценовая политика;
-    Инвестиции и расширение сдаваемых в аренду площадей;
-    Расширение спектра предоставляемых услуг;
-    Реагирование на меняющуюся конъюнктуру рынка.

Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги, используемые Эмитентом в своей деятельности (отдельно на внутреннем и внешнем рынках), и их влияние на деятельность Эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам.
Изменение цен на сырье на внешних рынках не затрагивает деятельность Эмитента.
При существующем и ожидаемом положении риски Эмитента, связанные с изменением цен на сырьевые и трудовые ресурсы незначительны. Фактор затрат сегодня в малой степени формирует цены аренды недвижимости и практически не влияет на их изменение.

Риски, связанные с возможным изменением цен на продукцию и/или услуги Эмитента (отдельно на внутреннем и внешнем рынках), и их влияние на деятельность Эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам.
Эмитент осуществляет свою деятельность только на внутреннем рынке. Описание рисков, связанных с возможным изменением цен на продукцию и/или услуги Эмитента на внешнем рынке, не приводится.
Цены на услуги Эмитента определяются спросом и предложением.
Рост арендных ставок в 2008 году зависит от месторасположения и качества предлагаемых помещений. Основной рост ставок происходит в сегменте высоколиквидных помещений. 
Основными ценообразующими факторами для торговых помещений являются:
-  Месторасположение помещения относительно людских и транспортных потоков;
-    Площадь помещения;
-    Планировка помещения;
-    Расположение входа и наличие парковки;
-    Состояние помещения .
Сдаваемая в аренду недвижимость Эмитента соответствует практически всем перечисленным факторам, что позволяет прогнозировать устойчивое повышение спроса на услуги Эмитента. Цены на аренду качественных помещений в г. Иваново в настоящее время далеки от своих максимумов, которые могут быть достигнуты только в ближайшие три-пять лет. Соответственно снижения доходов Эмитента в ближайшее время не предвидится и данный вид риска никак не может сказаться на исполнении Эмитентом обязательств по ценным бумагам. 

2.5.2. Страновые и региональные риски

         	Последние четыре года в России отмечены политической стабилизацией, резко снизившей политические риски, связанные с нашей страной. Одновременно, начиная с 2001 года начали расти страновые риски в Европе и Соединенных Штатах, что связано с рядом кризисных явлений в мировой экономике и резким ухудшением международной обстановки.
	В настоящее время наблюдается положительная тенденция повышения международных рейтингов РФ.
	В соответствии с классификацией международных рейтинговых агентств Fitch, Moody’s и Standard & Poor’s Россия имеет спекулятивный рейтинг, в соответствии с которым, экономическая и политическая ситуация в России оценивается как неопасная в краткосрочной перспективе.
	Агентство Fitch полагает, что, несмотря на череду парламентских и президентских выборов, риск политической нестабильности в России невысок. Основные кредитные риски страны, по мнению аналитиков Fitch, относятся к среднесрочной перспективе и связаны со структурной слабостью российской экономики.
	Прогноз для всех рейтингов остается на уровне “стабильный”. Благоприятными факторами, способствующими повышению рейтингов России, по мнению агентства, являются экономический рост, наблюдающийся в России в течение последних нескольких лет, повлекший за собой улучшение большинства ключевых экономических показателей, включая профицит счета текущих операций, а также рост золотовалютных резервов России и сокращение внешних краткосрочных обязательств (некоторые долговые обязательства были погашены досрочно, кроме того, была зарезервирована часть средств для проведения “пиковых” платежей в 2003 и 2005 годах).
	Негативными факторами, сдерживающими повышение рейтинга России до инвестиционного, являются соотношение расходов на обслуживание государственного долга и доходов федерального бюджета, а также перспективы запланированных реформ естественных монополий.
	ОАО “Ивановосетьремонт” зарегистрировано в качестве налогоплательщика в г. Иваново. Ивановская область находится к центральной части Российской Федерации. Существенное влияние на деятельность компании оказывают как общие изменения в государстве, так и развитие региона. 
         Регион характеризуется политической и экономической стабильностью.
         Ухудшение политической и экономической ситуации в регионе маловероятно. 
         В случае отрицательного влияния изменения ситуации в стране и регионе на деятельность компании Эмитент предполагает осуществить все действия, направленные на снижение влияния таких изменений на свою деятельность, в том числе: сокращение издержек производства, сокращение расходов.
         В случае возникновения возможных военных конфликтов Эмитент несет риски выведения из строя его основных средств. Однако, возможность военных конфликтов также оценивается как маловероятная.
         Введение чрезвычайного положения и проведения  крупномасштабных забастовок не окажут существенного влияния на деятельность Эмитента, такие риски минимальны и маловероятны.
         К рискам, связанным с географическими особенностями региона, можно отнести опасность получения убытков в связи с неблагоприятными погодными условиями (ураганы, сильные снегопады и т.д.).
         Регион характеризуется развитой транспортной инфраструктурой и не подвержен рискам, связанным с прекращением транспортного сообщения в связи с удаленностью и/или труднодоступностью.

2.5.3. Финансовые риски

         Колебания процентных ставок могут отразиться на финансово-хозяйственной деятельности Эмитента, поскольку предприятие использует в своей деятельности заемные средства. Риск неблагоприятного изменения процентных ставок сможет повлиять на будущие заимствования ОАО “Ивановосетьремонт”. В этом случае Эмитент постарается привлечь долгосрочные кредиты и займы с целью избежания негативного влияния краткосрочных колебаний процентных ставок и/или снизить долю кредитов и займов в своих оборотных средствах.
	ОАО “Ивановосетьремонт” не является экспортером, не зависит от импорта и, следовательно, не подвержено рискам, связанным с изменением курса обмена иностранных валют.
	Финансовое состояние ОАО “Ивановосетьремонт”, его ликвидность, источники финансирования, результаты деятельности и т.п. не подвержено изменению валютного курса (валютные риски).
Критический для предприятия уровень инфляции не установлен, однако вероятность роста инфляции в России в среднесрочной перспективе оценивается как весьма низкая в связи с декларируемыми намерениями Правительства РФ и Центрального банка РФ проводить антиинфляционную фискальную и денежную политику, в связи с чем риск неисполнения обязательств эмитента по выплатам по ценным бумагам в результате инфляционных изменений минимален.
	Рост инфляции может стать причиной увеличения себестоимости товаров, продукции, работ, услуг из-за индексации тарифов на топливо, покупную электроэнергию, заработной платы и т.п.
        В случае значительного превышения фактических показателей инфляции, Эмитент предпримет меры по оптимизации затрат.
        Эмитент не осуществляет хеджирование в целях снижения неблагоприятных последствий влияния вышеуказанных рисков. 
В результате возможного влияния вышеуказанных финансовых рисков, наиболее подвержен изменению такой показатель финансовой отчетности, как чистая прибыль и денежные средства предприятия.

2.5.4. Правовые риски

    Деятельность Эмитента не зависит от правовых рисков, связанных с изменением валютного регулирования и правил таможенного контроля, так как Эмитент не планирует осуществлять внешнеэкономическую деятельность.
В случае внесения  изменений в действующие порядок и условия налогообложения Эмитент намерен планировать свою финансово-хозяйственную деятельность с учетом этих изменений.
Правовые риски, связанные с изменением требований по  лицензированию основной деятельности Эмитента, рассматриваются как минимальные, так как  деятельность, которую осуществляет Эмитент, не требует получения соответствующих лицензий.
В случае изменения и/или предъявления требований по лицензированию основной деятельности Эмитента, Эмитент примет необходимые меры для получения соответствующих лицензий и разрешений.
Эмитент не участвует и не прогнозирует участия в судебных процессах, способных оказать существенное влияние на его хозяйственную деятельность. Риски, связанные с изменением судебной практики оцениваются как минимальные.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
	Риски, свойственные исключительно эмитенту отсутствуют, в том числе риски, связанные с:
- текущими судебными процессами, в которых участвует эмитент: отсутствуют;
- отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы): отсутствуют;
-возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента: отсутствуют;
- с возможностью потери потребителей, на долю которых приходится не менее чем 10% общей выручки от продажи продукции: отсутствуют.

      2.5.6. Банковские риски

Эмитент не является кредитной организацией, поэтому данный пункт не заполняется.

III. Подробная информация об эмитенте

3.1. История создания и развитие эмитента

3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента.
Открытое  акционерное общество  "Ивановосетьремонт"
Сокращенное наименование.
ОАО "Ивановосетьремонт"

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Дата государственной регистрации эмитента: 29.01.2004
Основной государственный регистрационный номер эмитента: 1043700052516
Наименование регистрирующего органа: Инспекция Министерства Российской Федерации по налогам и сборам по г. Иваново.

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Срок существования эмитента – 4 года. Эмитент создан на неопределенный срок.
Развитие “Большой” энергетики Ивановской области (Иваново-Вознесенской губернии, образованной в 1918 г.) было определено планом ГОЭЛРО, принятым на восьмом съезде Советов в декабре 1920 года. Этим планом предполагалось строительство конденсационной электрической станции районного значения (ГРЭС) мощностью 80 тысяч киловатт, работающей на торфе местных болот.
Летом 1927 года вблизи села Миловское на правом берегу реки Ухтохмы развернулось строительство Иваново-Вознесенской Государственной Районной электрической станции, а 5 октября 1930 года был введен в работу первый турбогенератор собственных нужд мощностью 3 тысячи киловатт. В феврале 1931 года вступил в работу главный турбогенератор мощностью 24 тысячи киловатт.
А несколько раньше, в 1928 году в областном центре – Иваново-Вознесенске, была пущена в эксплуатацию первая Ивановская ТЭЦ мощностью в 14 мегаватт, обеспечивающая электроэнергией и паром близ расположенные текстильные фабрики, которые до этого имели собственные котельные и небольшие дизельные и паровые электрогенераторы. 
На базе трех электростанций, (одна из них – Владимирская ТЭЦ-1) и развитых электрических сетей 35 и 110 киловольт на территории Ивановской области (а в ее состав входила и часть бывшей до Октябрьской революции Владимирской губернии – ныне Владимирской области) приказом Энергоцентра ВСНХ от 22 ноября 1930 года было создано с 1 января 1931 года районное энергетическое управление “Ивэнерго”.
В 1932 году началась теплофикация жилого фонда г. Иваново: от ИвТЭЦ-1 были построены тепловые сети протяженностью 1,4 км; а через год протяженность тепловых сетей составляла уже 13 км.
После окончания Отечественной войны начались работы по расширению Ивановской ГРЭС: были установлены два энергетических котла и пятый турбогенератор мощностью 35 тыс.кВт, полученные в счет репараций.
В 1949 году в связи с началом строительства новых промышленных предприятий в г. Иваново (завод чесальных машин, Строммашина, заводы автокранов, тяжелого станкостроения, испытательных приборов, камвольного и домостроительного комбинатов) приступили к сооружению второй Ивановской ТЭЦ (ИвТЭЦ-2). Первый турбогенератор ИвТЭЦ-2 был пущен в эксплуатацию 11 ноября 1954 года, а проектной мощности в 100 мегаватт станция достигла в 1964 году. В 1965 году началось дальнейшее расширение ТЭЦ, которое завершилось в 1969 году, а годом раньше был сдан в работу пятый турбогенератор.
В 1965 году была завершена сплошная электрификация сельского хозяйства: все колхозы и совхозы получили электроэнергию от энергосистемы. Каждый районный центр области связан с системой сетями 35-110 кВ и имеет хотя бы по одной, а большие центры и районы – по 2-5 и более понизительных подстанций 35-110 кВ.
По проекту Ивановского отдела комплексного проектирования института "Теплоэлектропроект" ("Зарубежэнергопроект") в 1970 году началось строительство Ивановской ТЭЦ-3, которая расположилась между г.г. Иваново и Кохма. Основное назначение ТЭЦ – отопление новых жилых микрорайонов восточной части г.Иваново, жилой зоны Кохмы, а также парообеспечения промышленных предприятий – Камвольного и домостроительного комбинатов, двух птицефабрик, теплиц пригородного совхоза "Дружба" и др.
Первый турбогенератор был пущен в работу в январе 1977 года, а последний – четвертый – в сентябре 1991 года.
За семьдесят один год существования энергосистемы Ивановская область покрылась густой сетью электрических сетей напряжением от 0,4 до 220 киловольт, протяженность которых 17695,1 километров.
       В целях выполнения Программы реформирования ОАО «Ивэнерго», утвержденной решениями Совета директоров  ОАО РАО «ЕЭС России» 14.06.02г. и 29.08.03г., решения Совета директоров ОАО «Ивэнерго» от 29.12.03г., приказа ОАО «Ивэнерго» от 07.10.03г. № 293 и на основании ст. 9 ФЗ «Об акционерных обществах» в г. Иваново было учреждено ОАО «Ивановосетьремонт».
29 января 2004 года состоялась государственная регистрация ОАО “Ивановосетьремонт”. 
После приобретения 100% акций Эмитента ОАО «Одежда» ОАО «Ивановосетьремонт» не занимается выполнением подрядным способом работ по ремонту электроэнергетического оборудования. В настоящее время основной деятельностью Эмитента является сдача в аренду нежилых помещений.
3.1.4. Контактная информация 
Место нахождения эмитента: 153038, Российская Федерация, г. Иваново, пр-т Текстильщиков, 125.
Тел.: (4932) 56-33-07  Факс: (4932) 56-40-59
Адрес электронной почты:  secr@isr-energo.ivnet.ru
Адрес страницы  в сети Интернет: www.isr-energo.ivnet.ru 
Место нахождения подразделения эмитента (третьего лица) по работе с акционерами и инвесторами эмитента: 153038, Российская Федерация, г. Иваново, пр-т Текстильщиков, 125.
Тел.: (4932) 56-45-41  
Адрес электронной почты: urist@isr-energo.ivnet.ru 

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
Идентификационный номер налогоплательщика – 3702050664
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Отсутствуют

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента

Код ОКВЭД: 40.10.5, 50.20, 70.20.2.
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Основным видом деятельности Общества с 29.01.04г. являлась деятельность по ремонту электрооборудования.  Техническое обслуживание и ремонт автотранспортных средств был дополнительным видом хозяйственной деятельности, обеспечившим не менее 10 процентов выручки (доходов) эмитента за отчетный период. На дату окончания отчетного квартала основным видом деятельности эмитента является
       Основные виды хозяйственной деятельности, обеспечившие не менее чем 10 процентов выручки (доходов) эмитента за каждый из отчетных периодов:
Наименование показателя	Отчетный период	

Ремонт электрооборудования	
	2004г.	2005г.	2006г.	2007г.	1 кв. 2008г.	
Объем выручки (доходов) от данного    вида хозяйственной деятельности, тыс.руб.   	23084	29184	24304	34343,1	0
	
Доля   объема выручки  (доходов) от данного вида хозяйственной   деятельности  в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %      	100	76,9	81,9	80,1	0

Наименование показателя	Отчетный период	

Ремонт автотранспорта:	
	2004г.	2005г.	2006г.	2007г.	1 кв. 2008г.	
Объем выручки (доходов) от данного    вида хозяйственной деятельности, тыс.руб.  	-	8742	5372	6556,2	790	
Доля   объема выручки  (доходов) от данного вида хозяйственной   деятельности  в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %      	-	23,1	18,1	15,3	48,8	

Наименование показателя	Отчетный период	

Сдача в аренду нежилых помещений:	
	2004г.	2005г.	2006г.	2007г.	1 кв. 2008г.	
Объем выручки (доходов) от данного    вида хозяйственной деятельности, тыс.руб.  	-	-	-	1990,8	827,6	
Доля   объема выручки  (доходов) от данного вида хозяйственной   деятельности  в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %      	-	-	-	4,6	51,2
	
         Характер основной  хозяйственной деятельности эмитента не зависит от сезонности. 
  Общая структура себестоимости эмитента на производство и продажу каждого вида продукции (работ, услуг), на которую приходится не менее 10 процентов общего объема выручки от продажи продукции (работ, услуг), в процентах от общей себестоимости:

Наименование статьи затрат 	Отчетный период	
	2007 год	1 квартал 2008 года	
 Сырье и материалы, %  ( включая топливо)	27	7,4	
Приобретенные комплектующие изделия, полуфабрикаты, % 			
Работы и услуги производственного характера, выполненные сторонними организациями, % 	4,2	12,1	
Топливо, % 			
Энергия, % 			
Затраты на оплату труда, % 	47,4	55,3	
Проценты по кредитам, % 			
Арендная плата, % 	1,1	3,8	
Отчисления на социальные нужды, % 			
Амортизация основных средств, % 	2,3	6,1	
 Налоги, включаемые в себестоимость продукции, % 	13	13,3	
Прочие затраты (пояснить), % 
амортизация по нематериальным активам, % 
вознаграждения за рационализ. предложения, % 
обязательные страховые платежи, % 
представительские расходы, % 
иное, % 	

0,3

4,7	

0,7

1,3	
Итого: затраты на производство и продажу продукции (работ, услуг) (себестоимость), % 	100	100	
Справочно: выручка от  продажи   продукции
(работ, услуг), % к себестоимости	118,5	35	
         Новые виды продукции (работ, услуг), предлагаемые эмитентом на рынке его основной деятельности: сдача в аренду нежилых помещений.
  При формировании показателей бухгалтерской отчетности Общество руководствовалось:
  Положением по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации, утвержденным Приказом Министерства Финансов РФ от 29 июля 1998 г №34н. с учетом изменений и дополнений.
  Положением по бухгалтерскому учету “Бухгалтерская отчетность организации ПБУ 4/99”, утвержденным приказом Министерства финансов РФ от 6 июля 1999 года №43н.
  Приказом Министерства финансов РФ от 22 июня 2003 года №67н “О формах бухгалтерской отчетности РФ”.
       
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
3.2.3.1. Поставщики эмитента с объемом поставок более 10%
 В связи с тем, что основным видом деятельности предприятия в 1 квартале 2008г. является сдача в аренду недвижимости, доля материальных затрат в себестоимости не значительна, поставщиков с объемом поставок более 10% не имеется.
3.2.3.2. Информация об изменении цен на основное сырье (материалы) в течение соответствующего отчетного периода по сравнению с соответствующим отчетным периодом предыдущего финансового года
В связи с тем, что основным видом деятельности предприятия в 1 квартале 2008г. является сдача в аренду недвижимости, доля материальных затрат в себестоимости не значительна, информация данного пункта не указывается.

3.2.3.3. Импорт в поставках эмитента отсутствует.

3.2.4.	Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
     Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность
Эмитент осуществляет свою деятельность на рынке аренды производственных и офисных площадей г. Иваново. 
ОАО «Ивановосетьремонт», расположенное на участке площадью 23 159 кв. м., имеет 5 зданий разной этажности (от 1 до 3-х этажей). 
Среди основных арендаторов эмитента следует отметить ООО «Экспресс-Сервис», которое арендует ремонтную зону площадью 1160,6 квадратных метров в целях ремонта грузового автотранспорта;
ООО «Дилерский центр», которое арендует нежилые помещения общей  площадью 527,5 квадратных метров в целях предпродажной подготовки автомобилей;
ООО «СКИППИ», которое арендует нежилые помещения общей  площадью 534,7 квадратных метров для швейного производства;
На первом этаже офисного здания располагается предприятие общественного питания.

Возможные факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг), и возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния
Наиболее значимым фактором, по мнению Эмитента, который может негативно повлиять на сбыт Эмитентом его продукции является усиление конкуренции на рынке аренды нежилых помещений. Главные действия, предпринимаемые Эмитентом для уменьшения влияния данного фактора:
-    Гибкая ценовая политика;
-    Инвестиции и расширение производственных и офисных площадей;
-    Расширение спектра предоставляемых услуг;
-    Усиление конкурентоспособности объектов аренды;
-    Реагирование на меняющуюся конъюнктуру рынка.
      
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий

Эмитент не осуществляет лицензируемых видов деятельности.

3.2.6. Совместная деятельность эмитента
ОАО “Ивановосетьремонт” с другими организациями  совместной деятельности не ведет.
3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами или страховыми организациями
Не указывается, т. к. эмитент не является акционерным инвестиционным фондом, страховой или кредитной организацией, а также ипотечным агентом, соответственно п.п. 3.2.7.1. – 3.2.7.4. не заполняются.
3.2.8.Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Не указывается, т. к. добыча полезных ископаемых не является основной  деятельностью эмитента.
3.2.9. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Не указывается, т. к. оказание услуг связи не является  основной деятельностью эмитента.
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Краткое описание планов эмитента в отношении будущей деятельности, в том числе планов, касающихся организации нового производства, расширения или сокращения производства, разработки новых видов продукции, модернизации и реконструкции основных средств, возможного изменения основной деятельности.
Эмитент и в дальнейшем планирует осуществлять деятельность по предоставлению в аренду производственных и офисных площадей недвижимости.
Изменение основной деятельности не предвидится.
Описание источников будущих доходов.
Основными источниками будущих доходов Эмитента будут оставаться доходы от сдачи в аренду производственных и офисных площадей коммерческой недвижимости.

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
 
Эмитент не участвует в промышленных, банковских, финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Дочерних и зависимых хозяйственных обществ эмитент не имеет.

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента

3.6.1. Основные средства 

Структура основных фондов по ОАО «Ивановосетьремонт»  
                                        (первоначальная стоимость)  
               
№	Наименование группы	Первоначальная (восстановительная) стоимость, тыс. руб.	Сумма начисленной амортизации, тыс. руб.	
1	Всего ОФ	17614,4	3993,5	
	В том числе			
1.1	Здания	14340,1	1219,4	
1.2	Сооружения	-	-	
1.3	Машины и оборудование	745,7	739,5	
1.4	Транспортные средства 	2390,4	2012,8	
1.5	Инструмент, инвентарь и другие не перечисленные выше виды основных фонов	138,2	21,8	
2	Среднегодовая стоимость ОФ	17642,7	19595,8	
                                 Отчетная дата: 31.03.2008г.
Переоценка основных средств не производилась.
Способ начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств: линейный.
Эмитент планирует осуществлять приобретение, замену и выбытие основных средств, в том числе основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств эмитента, по мере их износа.
Обременения основных средств эмитента на дату утверждения проспекта ценных бумаг отсутствуют.

IV. Сведения о финансово - хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово - хозяйственной деятельности эмитента 
4.1.1. Прибыль и убытки
Наименование показателя	2004г.	2005г.	2006г.	2007г.	1 квартал 2008г.	
Выручка, тыс. руб.                     	23084	37926	29676	35660	1620	
Валовая прибыль, тыс. руб.             	757	91	1067	296	-3032	
Чистая прибыль                    
(нераспределенная          прибыль
(непокрытый убыток)), тыс. руб.        	446	504	1115
	384	-2435	
Рентабельность        собственного
капитала, %                       	2,6	2,9	6,09	2,1	-15,6	
Рентабельность активов, %         	2,1	2,5	5,5	1,8	-13,1	
Коэффициент чистой прибыльности, %	1,9	1,3	3,8	1,1	-150,0	
Рентабельность продукции (продаж),
%                                 	3,3	0,2	3,6	1,7	-183,9	
Оборачиваемость капитала          	1,3	1,19	1,62	2,0	0,1	
Сумма   непокрытого   убытка    на
отчетную дату, тыс. руб.	0,00	0,00	0,00	1448,8	4256,3	
Соотношение непокрытого убытка  на
отчетную дату и валюты баланса,%    	0,00	0,00	0,00	0,07	22,9	

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности

На уменьшение выручки в 1 квартале 2008г. по сравнению с 1 кварталом 2007г. повлияла смена профиля деятельности предприятия.

4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств

Показатели, характеризующие ликвидность эмитента за соответствующий отчетный период: 

Наименование показателя	2004г.	2005г.	2006г.	2007г.	1 квартал 2008г.	
Собственные  оборотные   средства, тыс.руб.                              	209	1430	2986	1544	-1282	
Индекс постоянного актива         	0	0	0,84	10,7	-13,2	
Коэффициент текущей ликвидности   	1,27	1,64	2,4	1,5	0,6	
Коэффициент быстрой ликвидности   	0,05	0,8	1,69	1,08	0,2	
Коэффициент автономии  собственных средств                           	0,82
	0,89	0,89	0,85	0,84

                 Экономический  анализ   ликвидности и платежеспособности эмитента, достаточности собственного капитала эмитента для исполнения краткосрочных обязательств и покрытия текущих операционных расходов эмитента: имеет место значительное снижение собственных оборотных средств предприятия, которое связано с убытками  за 1 квартал 2008г.

4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента                                                                                                         
       Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента указывается за 4 года, т.к. эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет.
                                                                                                                    
Структура капитала	2004г.	2005г.	2006г.	2007г.	1 квартал 2008г.	
Уставный капитал (согласно Устава), тыс.руб.	16670	16670	16670	16670
	16670	
Добавочный капитал, тыс. руб.	0	0	0	0	0	
Резервный капитал, тыс. руб.	-	-	48	103	103	
Нераспределенная чистая прибыль, тыс. руб.	446	463	1183,4	1257	-1178	
Общая сумма капитала, тыс. руб.	17116	17620	17901,4	18030	15595	

       Уставный капитал соответствует уставному капиталу, отраженному в Уставе общества, утвержденном решением единственного акционера – ОАО «Одежда» от 13 февраля 2008г. № 2.
       Общая стоимость акций (долей) эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи), с указанием процента таких акций (долей) от размещенных акций (уставного капитала) эмитента за 5 последних завершенных финансовых лет: 0 рублей, 0%.
       Структура и размер оборотных средств эмитента в соответствии с бухгалтерской отчетностью эмитента:

Структура оборотных средств	2004г.	2005г.	2006г.	2007г.	1 квартал 2008г.	
Запасы	3735	1330	1512	1302	1080	
НДС по приобретенным ценностям	149	-	-	-	-	
Дебиторская задолженность	98	698	1986	568	489	
Краткосрочные финансовые вложения	-	-	-	-	-	
Денежные средства	57	1625	1613	2777	126	
Итого	4039	3653	5111	4647	1695	
Оборотные средства финансируются как за счет собственных средств, так и, в случае недостаточности собственных средств, за счет займов и кредитов. 
Изменения в политике финансирования оборотных средств эмитента может повлечь такой фактор, как  смена видов деятельности предприятия, а именно сдача в аренду недвижимости предполагает снижение производственных запасов.

4.3.2. Финансовые вложения эмитента
          Финансовые вложения  эмитента,  которые составляют 10 и более процентов всех его финансовых вложений на конец последнего финансового года до даты окончания отчетного квартала отсутствуют.
         Эмитент не размещал средства на депозитных или иных счетах в банках и иных кредитных организациях, лицензии которых были приостановлены либо отозваны, а также в  банках в отношении которых было принято решение об  их ликвидации, реорганизации, а также о начале процедуры банкротства либо о признании  их несостоятельными.
        Финансовые вложения в неэмиссионные ценные бумаги и иные финансовые вложения  отсутствуют.

4.3.3. Нематериальные активы эмитента
Нематериальные активы отсутствуют.
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно - технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Политика эмитента в области научно-технического развития за 1 квартал 2008 года отсутствует. Затрат на осуществление научно-технической деятельности за счет собственных средств эмитента не было.
Эмитент не имеет объектов интеллектуальной собственности.
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
До 2008 года основной деятельностью эмитента была деятельность по ремонту электрооборудования. 
Началом процессов реформирования в электроэнергетической отрасли России можно считать принятие Правительством Российской Федерации Постановления от 11.07.2001 г. № 526 "О реформировании электроэнергетики Российской Федерации". Законодательные основы для реформирования были определены Федеральными законами Российской Федерации, принятыми в 1 квартале 2003 года. 
В соответствии с Концепцией Стратегии ОАО РАО "ЕЭС России" на 2005 - 2008 г.г. "5+5" основными целями реформирования электроэнергетической отрасли являются повышение эффективности предприятий электроэнергетики и создание условий для развития отрасли на основе инвестиций. При этом основными задачами реформы являются следующие: 
•	Разделение отрасли на естественно - монопольные (в основном, передача и распределение электроэнергии, диспетчеризация) и конкурентные (производство электроэнергии, сбыт) виды деятельности;
•	Создание системы эффективных рыночных отношений в конкурентных видах деятельности;
•	Обеспечение недискриминационного доступа к услугам естественных монополий;
•	Эффективное справедливое государственное регулирование естественных монополий, создающее стимулы к снижению издержек и обеспечивающее инвестиционную привлекательность естественных монополий.
Основными направлениями структурной реформы электроэнергетики являются: 
•	Создание конкурентного рынка электроэнергии; 
•	Разделение АО-энерго по видам деятельности, создание новых субъектов электроэнергетики, в том числе оптовых генерирующих компаний (ОГК) и территориальных генерирующих компаний (ТГК); 
•	Формирование инфраструктуры рынка: Межрегиональных магистральных сетевых компаний (ММСК) и Межрегиональных распределительных сетевых компаний (МРСК), передача функций оперативного диспетчерского управления от АО-энерго в  ОАО "СО-ЦДУ ЕЭС". 
Основные структурные преобразования отрасли планируется завершить к концу  2006 года. Таким образом, в ближайшие два года будет выполнено одно из ключевых условий формирования конкурентного рынка электроэнергии – появление самостоятельных игроков.
Основными итогами реформирования с точки зрения изменения структуры энергетической отрасли и, в частности, структуры ОАО “РАО “ЕЭС России” можно считать создание федеральной сетевой компании – ОАО "ФСК ЕЭС" и системного оператора – ОАО "СО - ЦДУ ЕЭС". Эти инфраструктурные организации, согласно постановлению Правительства России от 11 июля 2001 года № 526, являются 100% дочерними обществами ОАО РАО "ЕЭС России". 
Практически завершилось организационное построение единой вертикали оперативно - диспетчерского управления: ОАО "СО - ЦДУ ЕЭС" приняло функции региональных диспетчерских управлений, прежде относившихся к дочерним предприятиям ОАО РАО "ЕЭС России".
 Начался процесс объединения Единой национальной (общероссийской) электрической сети: были сформированы семь Межрегиональных магистральных сетевых компаний.
 Основой будущей структуры распределения электроэнергии станут распределительные сетевые компании (МРСК), формируемые в рамках объединенных энергосистем. Советом директоров ОАО РАО “ЕЭС России” одобрена конфигурация 4 МРСК. Решение о создании МРСК-5 (в границах объединенных энергосистем Дальнего Востока) будет принято в дальнейшем, с учетом выбора модели реформирования энергосистем Дальнего Востока. В настоящие время продолжается процесс формирования МРСК, начаты мероприятия по оценке рыночной стоимости акций МРСК.
Количество и состав крупнейших участников рынка генерации – оптовых генерирующих компаний (ОГК) – определен распоряжением Правительства РФ № 1254-р от 1 сентября 2003 года и распоряжением Правительства РФ № 1367-р от 25 октября 2004 года. К настоящему времени созданы все семь ОГК, предусмотренные планами реформы. Из них шесть включают крупнейшие тепловые электростанции, а одна гидроэлектростанции. Состав ОГК подобран так, чтобы они имели сопоставимые стартовые условия на рынке, при этом каждая ОГК объединит станции, находящиеся в различных регионах страны. Благодаря этому ни одна из ОГК не сможет установить монополию. Формирование ОГК пока полностью не завершено.
В отличие от ОГК, территориальные генерирующие компании (ТГК) объединяют электростанции нескольких соседних регионов, не вошедшие в ОГК – преимущественно теплоэнергоцентрали, вырабатывающие не только электричество, но и тепло. ТГК будут продавать электроэнергию, а также снабжать теплом потребителей своих регионов. К настоящему времени уже создано 13 ТГК из 14 запланированных.
В результате реорганизации региональных энергосистем (за исключением изолированных АО-энерго) в электроэнергетической отрасли России будет создано большое число новых компаний – генерирующих, сетевых, сбытовых, а также ремонтных и сервисных предприятий. В рамках отдельного вида деятельности новые компании будут существенно различаться как по производственно - техническим характеристикам, так и по финансово - экономическим показателям. 
В начале 2005 года проведена государственная регистрация выделяемых из ОАО “Ивэнерго” компаний: ОАО “Ивановская генерирующая компания” (01.01.2005), ОАО “Ивановская энергосбытовая компания” (01.01.2005), ОАО “Ивановская управляющая энергетическая компания” (14.01.2005) и ОАО “Ивановские магистральные сети” (01.09.2005). Бренд ОАО “Ивэнерго” (фирменное название) остался  за  распределительной сетевой компанией.
       В целях выполнения Программы реформирования ОАО «Ивэнерго», утвержденной решениями Совета директоров  ОАО РАО «ЕЭС России» 14.06.02г. и 29.08.03г., решения Совета директоров ОАО «Ивэнерго» от 29.12.03г., приказа ОАО «Ивэнерго» от 07.10.03г. № 293 и на основании ст. 9 ФЗ «Об акционерных обществах» в г. Иваново было учреждено ОАО «Ивановосетьремонт».
На территории Ивановской области, где осуществлялась основная хозяйственная деятельность, эмитент не являлся монополистом.
Основным потребителем услуг эмитента являлось:
 ОАО “Ивэнерго”: договоры на выполнение работ по ремонту ВЛ 0,4-110кВ,оборудования подстанций 35-110кВ, договоры на расчистку трасс 35-110кВ;
Впоследствии заказчиками услуг ОАО «Ивановосетьремонт» стали предприятия, не входящие в электроэнергетическую отрасль. 
Общая оценка результатов деятельности эмитента в данной отрасли: положительная. Эмитент справлялся с предоставляемыми заказчиками объемами работ. Результаты деятельности эмитента соответствовали тенденциям развития отрасли. Причины, обосновывающие полученные результаты деятельности эмитента:
- высокое качество выполнения работ эмитентом;
- низкая конкуренция в области ремонта электрооборудования;
- высокий квалификационный уровень персонала эмитента.
С 2008 года основной деятельностью эмитента является сдача в аренду производственных и офисных площадей. В 2007 году наблюдался высокий темп развития рынка офисных и производственных площадей в России. 
Уровень доходности производственной и офисной недвижимости в ближайшие 2-3 года останется достаточно высоким. Согласно исследованиям Colliers International (www.colliers.ru) к тенденциям рынка необходимо отнести дальнейший редевелопмент промышленных территорий в черте города, поощряемый администрацией города. В 2008 г. ожидается еще бoльшая активность международных инвестиционных фондов. Выход на рынок планируют такие фонды как Altarea, NIAM, Invesco, Capital Land и другие. Соответственно и спрос на высококачественную коммерческую недвижимость будет только расти.
Вышеперечисленные показатели обуславливают высокий спрос на производственные и офисные помещения, поэтому Эмитент оценивает возможность ухудшения ситуации в отрасли в ближайший год как ничтожно малую, соответственно и влияние данных изменений на Эмитента можно оценить как весьма незначительное. 
Основными тенденциями развития рынка недвижимости являются:
-    Поддержка малого бизнеса и как следствие потребность его представителей в площадях для офисных помещений и производственной деятельности;
-    Изменение структуры рынка недвижимости.

Общая оценка результатов деятельности Эмитента в данной отрасли.
Эмитент осуществляет свою деятельность на рынке аренды производственных и офисных площадей г. Иваново. 
ОАО «Ивановосетьремонт», расположенное на участке площадью 23 159 кв. м., имеет 5 зданий разной этажности (от 1 до 3-х этажей). 
Среди основных арендаторов эмитента следует отметить ООО «Экспресс-Сервис», которое арендует ремонтную зону площадью 1160,6 квадратных метров в целях ремонта грузового автотранспорта;
ООО «Дилерский центр», которое арендует нежилые помещения общей  площадью 527,5 квадратных метров в целях предпродажной подготовки автомобилей;
ООО «СКИППИ», которое арендует нежилые помещения общей  площадью 534,7 квадратных метров для швейного производства;
На первом этаже офисного здания располагается предприятие общественного питания.
Таким образом, в настоящий момент, эмитент отвечает практически всем основным требованиям рынка недвижимости.

Оценка соответствия результатов деятельности Эмитента тенденциям развития отрасли. 
Эмитент оценивает результаты своей деятельности как соответствующие тенденциям развития отрасли. Спрос на офисные и производственные площади по-прежнему остается высоким, что, в первую очередь, обусловлено выгодным месторасположением и политикой Эмитента, направленной на привлекательность условий аренды  офисных и производственных площадей.
Причины, обосновывающие полученные результаты деятельности (удовлетворительные и неудовлетворительные, по мнению Эмитента, результаты). 
 Опыт работы на рынке, наличие продуманной стратегии формирования предложения, безупречная репутация позволили Эмитенту в целом  достичь очень хороших результатов на сегодняшний день. 

4.5.1 Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Факторы и условия, влияющие на деятельность Эмитента и результаты такой деятельности. 

Основными факторами, по мнению Эмитента, влияющим на деятельность на рынке офисной и производственной недвижимости, является: общерыночный  спрос на качественные офисные и производственные площади.
Прогноз в отношении продолжительности действия указанных факторов и условий. 
В среднесрочной перспективе не ожидается существенных изменений влияния указанных факторов. 
Действия, предпринимаемые Эмитентом, и действия, которые Эмитент планирует предпринять в будущем для эффективного использования данных факторов и условий. 
Эмитент проводит и планирует в дальнейшем проводить ценовую политику, направленную на поддержание высокого спроса на сдаваемые им в аренду площади офисной и производственной недвижимости.

Способы, применяемые Эмитентом, и способы, которые Эмитент планирует использовать в будущем для снижения негативного эффекта факторов и условий, влияющих на деятельность Эмитента.
Постоянный мониторинг предпочтений арендаторов офисных и производственных площадей, работа с арендаторами в части единообразия визуального оформления, разработка комплексных услуг для арендаторов и пр.

Существенные события/факторы, которые могут в наибольшей степени негативно повлиять на возможность получения Эмитентом в будущем таких же или более высоких результатов, по сравнению с результатами, полученными за последний отчетный период, а также вероятность наступления таких событий (возникновения факторов). 

Наиболее существенным фактором, который может негативно повлиять на возможность получения в будущем таких же или более высоких результатов, Эмитент считает возможное снижение спроса на офисные и производственные площади. Однако, наступление данного события в ближайшие несколько лет маловероятно по причине слабой насыщенности рынка. Еще одним фактором, по мнению Эмитента, является усиление конкуренции на рынке аренды офисных и производственных площадей, что может привести к сокращению доходов Эмитента. 

Существенные события/факторы, которые могут улучшить результаты деятельности Эмитента, и вероятность их наступления, а также продолжительность их действия.

Улучшить результаты деятельности Эмитента могут следующие действия эмитента: 
-    Гибкая ценовая политика;
-    Инвестиции и расширение сдаваемых в аренду площадей;
-    Расширение спектра предоставляемых услуг;
-    Реагирование на меняющуюся конъюнктуру рынка.

4.5.2 Конкуренты эмитента

          В сфере аренды недвижимости присутствует высокая конкуренция (ОАО «Ивановоглавснаб», Торгово-офисный центр «Августин», ООО «РентБизнес» и др.). Однако конкуренты эмитента в основном специализируются на сдаче в аренду торговых и офисных площадей, в то время, как эмитент  специализируется на сдаче в аренду офисной и производственной недвижимости, что часто бывает удобным для арендаторов, которые берут в аренду и офис, и производственные площади на одной территории. Данное направление деятельности обеспечивает постоянное наличие клиентов. Также постоянно ведется оптимизация соотношения «цена-качество» деятельности эмитента.    
Анализ и предпринимаемые эмитентом меры по минимизации существующих факторов риска позволяют нивелировать их влияние на результаты деятельности эмитента и своевременно реагировать на изменение как внутренних, так и внешних факторов.

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав 
органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово- хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Органами управления в соответствии с Уставом Общества являются:
- Общее собрание акционеров
- Совет Директоров 
- Правление
- Генеральный директор
Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
К компетенции Общего собрания акционеров относятся следующие вопросы:
1) внесение изменений и дополнений в Устав общества или утверждение Устава общества в новой редакции;
2) реорганизация общества;
3) ликвидация общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4) определение количественного состава совета директоров (наблюдательного совета) общества, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий;
5) определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
6) увеличение уставного капитала общества путем увеличения номинальной стоимости акций или путем размещения дополнительных акций;
7) уменьшение уставного капитала общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных обществом акций;
8) дробление и консолидация акций;
9) избрание членов ревизионной комиссии (ревизора) общества и досрочное прекращение их полномочий;
10) утверждение Аудитора общества;
11) выплата (объявление) дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев финансового года;
12) утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и об убытках (счетов прибылей и убытков) общества, а также распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов, за исключением прибыли, распределенной в качестве дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев финансового года) и убытков общества по результатам финансового года;
13) определение порядка ведения общего собрания акционеров;
14) избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий;
15) принятие решений об одобрении сделок с заинтересованностью в случаях, предусмотренных статьей 83 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
16) принятие решений об одобрении крупных сделок, предметом которых является имущество, стоимость которого составляет более 50 процентов балансовой стоимости активов общества;
17) приобретение обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
18) принятие решения об участии в финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
19) утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества;
20) принятие решения о выплате членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений и (или) компенсаций;
21) принятие решений о выплате членам Совета директоров вознаграждений и (или) компенсаций;
22) утверждение регламента Правления Общества;
23) решение иных вопросов, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах».

Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
Совет директоров Общества осуществляет общее руководство деятельностью Общества, за исключением решения вопросов, отнесенных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и настоящим Уставом к компетенции Общего собрания акционеров.
К компетенции Совета директоров Общества относятся следующие вопросы:
1) определение приоритетных направлений деятельности Общества;
2) размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг, за исключением случаев, установленных законодательством Российской Федерации и настоящим Уставом;
3) утверждение решения о выпуске ценных бумаг, проспекта  ценных бумаг и отчета об итогах выпуска ценных бумаг и отчетов об итогах приобретения акций Общества; 
4) определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах», а также при решении вопросов, указанных в подпунктах 15, 32 пункта 12.2. настоящего Устава;
5) приобретение размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
6) отчуждение (реализация) акций Общества, поступивших в распоряжение Общества в результате их приобретения или выкупа у акционеров Общества;
7) избрание Генерального директора Общества и досрочное прекращение его полномочий;
8) рекомендации Общему собранию акционеров Общества по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг Аудитора;
9) рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
10) утверждение внутренних документов Общества, определяющих порядок формирования и использования фондов Общества; 
11) принятие решения об использовании фондов Общества; утверждение смет использования средств по фондам специального назначения и рассмотрение итогов выполнения смет использования средств по фондам специального назначения; 
12) утверждение внутренних документов Общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено к компетенции Общего собрания акционеров, а также иных внутренних документов, утверждение которых отнесено к компетенции исполнительных органов Общества;
13) утверждение годового (квартального) бизнес-плана, бюджета Общества и отчета об итогах выполнения бизнес-плана, бюджета Общества;
14) создание филиалов и открытие представительств Общества, их ликвидация, а также внесение в Устав Общества изменений, связанных с созданием филиалов, открытием представительств Общества (в том числе изменение сведений о наименованиях и местах нахождения  филиалов и представительств Общества) и их ликвидацией;
15) определение кредитной политики Общества в части выдачи Обществом ссуд, заключения кредитных договоров и договоров займа, выдачи поручительств, принятия обязательств по векселю (выдача простого и переводного векселя), передачи имущества в залог и принятие решений о совершении Обществом указанных сделок в случаях, когда порядок принятия решений по ним не определен кредитной политикой Общества;
16) предварительное одобрение решений о совершении Обществом: 
а) сделок связанных с безвозмездной передачей имущества Общества или имущественных прав (требований) к себе или к  третьему лицу; 
б) сделок, связанных   с освобождением от имущественной обязанности перед собой или перед третьим лицом;
в) сделок, связанных с безвозмездным оказанием Обществом услуг (выполнением работ) третьим лицам;
17) принятие решений о заключении сделок, предметом которых является имущество, работы и услуги, стоимость которых составляет от 5 до 25 процентов балансовой стоимости активов Общества, определяемой на дату принятия решения о заключении сделки, за исключением сделок, совершаемых в процессе обычной хозяйственной деятельности;
18) одобрение крупных сделок, предметом которых является имущество, стоимость которого составляет от 25 до 50 процентов балансовой стоимости активов общества. Решение по указанному вопросу принимается членами Совета директоров Общества единогласно;
19) одобрение сделок с заинтересованностью в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
20) избрание Председателя Совета директоров Общества и досрочное прекращение его полномочий;
21) избрание заместителя Председателя Совета директоров Общества и досрочное прекращение его полномочий;
22) избрание Секретаря Совета директоров Общества и досрочное прекращение его полномочий;
23) принятие решения о приостановлении полномочий управляющей организации (управляющего);
24) принятие решения о назначении исполняющего обязанности Генерального директора Общества в случаях, предусмотренных Уставом;
25) привлечение к дисциплинарной ответственности Генерального директора Общества и его поощрение в соответствии с трудовым законодательством  РФ;
26) рассмотрение отчетов Генерального директора о деятельности Общества (в том числе о выполнении им своих должностных обязанностей), о выполнении решений Общего собрания акционеров и Совета директоров Общества;
27) принятие решений об участии Общества в других организациях (в том числе согласование учредительных документов и кандидатур в органы управления вновь создаваемых организаций), изменении доли участия (количества акций, размера паев, долей), обременении акций, долей и прекращении участия Общества в других организациях;
28) утверждение порядка взаимодействия Общества с организациями, в которых участвует Общество;
29) определение позиции Общества (представителей Общества) по следующим вопросам повесток дня общих собраний акционеров (участников) и заседаний советов директоров дочерних и зависимых хозяйственных обществ (далее – ДЗО), в том числе поручение принимать или не принимать участие в голосовании по вопросам повестки дня, голосовать по проектам решений «за», «против» или «воздержался»: 
а) об определении повестки дня общего собрания акционеров (участников) ДЗО;
б) о реорганизации, ликвидации ДЗО;
в) об определении количественного состава совета директоров ДЗО, выдвижении и избрании его членов и досрочном прекращении их полномочий;
г) об определении количества, номинальной стоимости,  категории  (типа) объявленных акций ДЗО и прав, предоставляемых этими акциями;
д) об увеличении уставного капитала ДЗО путем увеличения номинальной стоимости акций или путем размещения дополнительных акций;
е)  о размещении ценных бумаг ДЗО, конвертируемых в обыкновенные акции;
ж)  о дроблении, консолидации акций ДЗО;
з)  об одобрении крупных сделок, совершаемых ДЗО;
и)  об участии ДЗО в других организациях (о вступлении в действующую организацию или создании новой организации), а также о приобретении, отчуждении и обременении акций и долей в уставных капиталах организаций, в которых участвует ДЗО, изменении доли участия в уставном капитале соответствующей организации;
к) о совершении ДЗО сделок (включая несколько взаимосвязанных сделок), связанных с отчуждением или возможностью отчуждения имущества, составляющего основные средства, нематериальные активы, объекты незавершенного строительства, целью использования которых является производство, передача, диспетчирование, распределение электрической и тепловой энергии, в случаях (размерах), определяемых порядком взаимодействия Общества с организациями в которых участвует Общество, утверждаемым Советом директоров Общества;
л) о внесении изменений и дополнений в учредительные документы ДЗО; 
м) о выплате членам Совета директоров и Ревизионной комиссии ДЗО вознаграждений и компенсаций;
30) определение позиции Общества (представителей Общества) по следующим вопросам повесток дня заседаний советов директоров ДЗО (в том числе поручение принимать или не принимать участие в голосовании по вопросам повестки дня, голосовать по проектам решений «за», «против» или «воздержался»): 
а) об  определении  позиции  представителей  ДЗО по вопросам повесток дня общих собраний акционеров (участников) и заседаний советов директоров обществ дочерних и зависимых по отношению к ДЗО, касающимся совершения (одобрения) сделок (включая несколько взаимосвязанных сделок), связанных с отчуждением или возможностью отчуждения имущества, составляющего основные средства, нематериальные активы, объекты незавершенного строительства, целью использования которых является производство, передача, диспетчирование, распределение электрической и тепловой энергии, в случаях (размерах), определяемых порядком взаимодействия Общества с организациями в которых участвует Общество, утверждаемым Советом директоров Общества;
б) об  определении  позиции  представителей  ДЗО по вопросам повесток дня общих собраний акционеров (участников) и заседаний советов директоров обществ дочерних и зависимых по отношению к ДЗО, осуществляющих производство, передачу, диспетчирование, распределение и сбыт электрической и тепловой энергии, о реорганизации, ликвидации, увеличении уставного капитала таких обществ путем увеличения номинальной стоимости акций или путем размещения дополнительных акций, размещении ценных бумаг, конвертируемых в обыкновенные акции;
31) предварительное одобрение решений о совершении Обществом:
а) сделок, предметом которых являются внеоборотные активы Общества в размере от 1 до 25 процентов балансовой стоимости этих активов Общества на дату принятия решения о совершении такой сделки; 
б) сделок (включая несколько взаимосвязанных сделок), связанных с отчуждением или возможностью отчуждения имущества, составляющего основные средства, нематериальные активы, объекты незавершенного строительства, целью использования которых является производство, передача, диспетчирование, распределение электрической и тепловой энергии в случаях (размерах), определяемых отдельными решениями Совета директоров Общества;
32) назначение представителей Общества для участия в высших органах управления организаций любых организационно-правовых форм, в которых участвует Общество;
33) принятие решений о выдвижении Обществом кандидатур для избрания на должность единоличного исполнительного органа,  в иные органы управления, органы контроля, а также кандидатуры аудитора  организаций любых организационно-правовых форм, в которых участвует Общество;
34) определение направлений обеспечения страховой защиты Общества, в том числе утверждение Страховщика Общества;
35) утверждение кандидатуры независимого оценщика (оценщиков) для определения стоимости акций, имущества и иных активов Общества в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и настоящим Уставом;
36) определение количественного состава, избрание и досрочное прекращение полномочий членов Правления Общества;
37) иные вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров Федеральным законом «Об акционерных обществах» и настоящим Уставом.

Компетенция Правления эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
Коллегиальным исполнительным органом Общества является Правление Общества. Правление Общества избирается Советом директоров Общества и решает вопросы, установленные Уставом в соответствии с регламентом, утверждаемым Общим собранием акционеров Общества

К компетенции Правления Общества относятся следующие вопросы:
1) практическое выполнение решений Общего собрания акционеров Общества, Совета директоров Общества;
2) оперативное руководство текущей деятельностью Общества;
3) утверждение приходно-расходных смет и отчетов Общества;
4) распоряжение материальными и нематериальными активами Общества в пределах, необходимых для обеспечения его текущей деятельности;
5) организационно-техническое обеспечение деятельности Общего собрания акционеров Общества;
6) принятие и утверждение штатного расписания Общества, должностных окладов работников Общества, иных локальных актов Общества;
7) принятие решений о совершении от имени Общества любых сделок, проведения операций со счетами Общества в банках и иных кредитных организациях, если Уставом Общества принятие таких решений не отнесено к компетенции Совета директоров Общества;
8) принятие решений о назначении на должности и снятии с должностей работников Общества, если это предусмотрено Регламентом Правления; 
9) принятие решений по осуществлению внешнеэкономической деятельности Общества.
10) принятие решений о делегировании части полномочий Правления Генеральному директору Общества в соответствии с пунктом 16.12. Устава;
11) одобрение кандидатур заместителей Генерального директора Общества;
12) принятие иных решений, необходимых для достижения целей деятельности Общества и обеспечения его нормальной работы, за исключением решений, которые касаются вопросов, отнесенных законодательством Российской Федерации и Уставом Общества к компетенции Общего собрания акционеров Общества, Совета директоров Общества»

Компетенция единоличного исполнительного органа эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
        Руководство текущей деятельностью Общества осуществляется единоличным исполнительным органом - Генеральным директором.
        Генеральный директор Общества подотчетен Общему собранию акционеров, Правлению и Совету директоров Общества.
        К компетенции Генерального директора Общества относятся все вопросы руководства текущей деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции Общего собрания акционеров, Совета директоров, Правления Общества.
        Генеральный директор Общества без доверенности действует от имени Общества, в том числе, с учетом ограничений, предусмотренных законодательством Российской Федерации, настоящим Уставом и решениями Совета директоров Общества:
1) обеспечивает выполнение планов деятельности Общества, необходимых для решения его задач;
2) организует ведение бухгалтерского учета и отчетности в Обществе;
3) распоряжается имуществом Общества, совершает сделки, выдает от имени Общества доверенности, открывает в банках, иных кредитных организациях (а также в предусмотренных законом случаях – в организациях - профессиональных участниках рынка ценных бумаг) расчетные и иные счета Общества;
4) издает приказы, утверждает (принимает) инструкции, локальные нормативные акты и иные внутренние документы Общества по вопросам его компетенции, дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества;
5) утверждает Положения о филиалах и представительствах Общества;
6) осуществляет в отношении работников Общества права и обязанности работодателя, предусмотренные трудовым законодательством;
7) распределяет обязанности между заместителями Генерального директора;
8) представляет на рассмотрение Совета директоров отчеты о финансово-хозяйственной деятельности дочерних и зависимых обществ, акциями (долями) которых владеет Общество, а также информацию о других организациях, в которых участвует Общество;
9) не позднее, чем за 45 (Сорок пять) дней до даты проведения годового Общего собрания акционеров Общества представляет на рассмотрение Совету директоров Общества годовой отчет, бухгалтерский баланс, счет прибылей и убытков Общества, распределение прибыли и убытков Общества;
10) решает иные вопросы текущей деятельности Общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции Общего собрания акционеров, Совета директоров Общества, Правления Общества.
              Генеральный директор избирается Советом директоров Общества большинством голосов членов Совета директоров, принимающих участие в заседании.
Выдвижение кандидатур на должность Генерального директора Общества для избрания Советом директоров Общества осуществляется в порядке, определяемом регламентом деятельности Совета директоров Общества. 
Кодекс корпоративного поведения (управления) эмитента или иной аналогичный документ, устанавливающий правила корпоративного поведения отсутствует. 
Внутренние документы, регулирующие деятельность органов эмитента: Положение о порядке созыва и проведения заседаний Совета директоров (Утверждено единственным акционером ОАО «Ивэнерго»  – Протокол заседания Правления ОАО «Ивэнерго» №20 от 25.10.2004г.).
              Адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещен полный текст действующей редакции устава эмитента и внутренних документов, регулирующих деятельность органов эмитента: www.isr-energo.ivnet.ru    
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1.Члены совета директоров (наблюдательного совета) эмитента.
Персональный состав Совета директоров:

Сидорин Вадим Юрьевич
Год рождения: 1969
Образование: высшее профессиональное

Должности за последние 5 лет:

Период: 04.2003 г.- 03.2006 г.
Организация: Главное управление  экономического развития и торговли Ивановской области
Должность: заместитель начальника Главного управления

Период: 03.2006 г. – 05.2006 г.
Организация: ОАО «Одежда»
Должность: Генеральный директор

Период: 05.2006 г. – по наст. вр.
Организация: ООО «Управляющая компания «Легион»
Должность: Генеральный директор

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих данному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций  эмитента  каждой категории (типа), которые могут быть приобретены  лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: нет. Опционы эмитентом не размещались.
Доля участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде)  дочерних и зависимых обществ эмитента: долей не имеет
Доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
Опционы дочерним/зависимым обществом эмитента не размещались.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления Общества или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью:  супруга – член Совета директоров Сидорина Ирина Федоровна.
К административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти не привлекался.
Должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве) не занимал.

Сидорина Ирина Федоровна
Год рождения: 1971
Образование: высшее профессиональное

Должности за последние 5 лет:
Период: 04.2003 г. – 07.2005 г.
Организация: ОАО «Одежда»
Должность: генеральный директор

Период: 07.2005 г. – 12.2005 г.
Организация: ООО «Лимпопо»
Должность: председатель дирекции

Период: 12.2005 г. – по наст. вр.
Организация: Законодательное Собрание Ивановской области
Должность: заместитель председателя комитета по бюджету, финансовой и налоговой политики

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих данному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций  эмитента  каждой категории (типа), которые могут быть приобретены  лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: нет. Опционы эмитентом не размещались.
Доля участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде)  дочерних и зависимых обществ эмитента: долей не имеет
Доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
Опционы дочерним/зависимым обществом эмитента не размещались.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления Общества или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью:  супруг – Председатель Совета директоров Сидорин Вадим Юрьевич.
К административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти не привлекалась.
Должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве) не занимала.

Фролов Василий Валерьевич
Год рождения: 1968
Образование: высшее профессиональное

Должности за последние 5 лет:
Период: 2003 – по наст.вр.
Организация: ООО “Транс-Азия”
Должность: директор

Период: 2006 – по наст.вр.
Организация: Совет Городского Округа Кохма третьего созыва
Должность: депутат

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих данному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций  эмитента  каждой категории (типа), которые могут быть приобретены  лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: нет. Опционы эмитентом не размещались.
Доля участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде)  дочерних и зависимых обществ эмитента: долей не имеет
Доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
Опционы дочерним/зависимым обществом эмитента не размещались.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления Общества или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью:  брат – член Совета директоров Фролов Николай Валерьевич.
К административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти не привлекался.
Должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве) не занимал.

Фролов Николай Валерьевич
Год рождения: 1962
Образование: высшее профессиональное

Должности за последние 5 лет:

Период: 2003- по наст.вр.
Организация: Индивидуальный предприниматель Фролов Николай Валерьевич
Должность: индивидуальный предприниматель

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих данному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций  эмитента  каждой категории (типа), которые могут быть приобретены  лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: нет. Опционы эмитентом не размещались.
Доля участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде)  дочерних и зависимых обществ эмитента: долей не имеет
Доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
Опционы дочерним/зависимым обществом эмитента не размещались.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления Общества или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью:  брат – член Совета директоров Фролов Василий Валерьевич.
К административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти не привлекался.
Должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве) не занимал.

Устинов Серафим Юрьевич
Год рождения: 1969
Образование: высшее профессиональное

Должности за последние 5 лет:
Период: 04.2001 г. – 05.2006 г.
Организация: ООО «Пальмира плюс»
Должность: директор

Период: 06.2006 г. – 07.2007 г.
Организация: ООО «Факториал-инвест»
Должность: директор

Период: 08.2006 г.– по наст. вр.
Организация: ООО «Авто-Маркет»
Должность: Директор

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих данному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций  эмитента  каждой категории (типа), которые могут быть приобретены  лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: нет. Опционы эмитентом не размещались.
Доля участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде)  дочерних и зависимых обществ эмитента: долей не имеет
Доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
Опционы дочерним/зависимым обществом эмитента не размещались.
Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления Общества или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью:  не имеет.
К административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти не привлекался.
Должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве) не занимал.

Члены Правления эмитента на отчетную дату не избраны.

Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента: 
Фролов Василий Валерьевич
Год рождения: 1968
Образование: высшее профессиональное

Должности за последние 5 лет:
Период: 2003 – по наст.вр.
Организация: ООО “Транс-Азия”
Должность: директор

Период: 2006 – по наст.вр.
Организация: Совет Городского Округа Кохма третьего созыва
Должность: депутат

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих данному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций  эмитента  каждой категории (типа), которые могут быть приобретены  лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: нет. Опционы эмитентом не размещались.
Доля участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде)  дочерних и зависимых обществ эмитента: долей не имеет
Доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
Опционы дочерним/зависимым обществом эмитента не размещались.
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления Общества или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью:  брат – член Совета директоров Фролов Николай Валерьевич.
К административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти не привлекался.
Должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве) не занимал.
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента 
Суммарный размер вознаграждений, выплаченных всем членам Совета директоров за последний финансовый год (2007) составляет: 269938  руб., 
в том числе: Заработная плата: 269938  руб.
Соглашения относительно таких выплат в текущем финансовом году отсутствуют.
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Структура органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
         Статья 18 Устава: 
18.1. Для осуществления контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Общества Общим собранием акционеров избирается Ревизионная комиссия Общества на срок до следующего годового Общего собрания акционеров.
18.2. В случае избрания Ревизионной комиссии Общества на внеочередном Общем собрании акционеров, члены Ревизионной комиссии считаются избранными на период до даты проведения годового Общего собрания акционеров Общества.
18.3. Количественный состав Ревизионной комиссии Общества составляет 3 (три) человека.
18.4. По решению Общего собрания акционеров Общества полномочия всех или отдельных членов Ревизионной комиссии Общества могут быть прекращены досрочно. 
18.5. К компетенции Ревизионной комиссии Общества относится:
1) подтверждение достоверности данных, содержащихся в годовом отчете, бухгалтерском балансе, счете прибылей и убытков Общества;
2) анализ финансового состояния Общества, выявление резервов улучшения финансового состояния Общества и выработка рекомендаций для органов управления Общества;
3) организация и осуществление проверки (ревизии) финансово-хозяйственной деятельности Общества, в частности:
а) проверка (ревизия) финансовой, бухгалтерской, платежно-расчетной и иной документации Общества, связанной с осуществлением Обществом финансово-хозяйственной деятельности, на предмет ее соответствия законодательству Российской Федерации, Уставу, внутренним и иным документам Общества;
б) контроль  за сохранностью и использованием основных средств;
в) контроль за соблюдением установленного порядка списания на убытки Общества задолженности неплатежеспособных дебиторов;
г) контроль за расходованием денежных средств Общества в соответствии с утвержденными бизнес-планом и бюджетом Общества;
д) контроль за формированием и использованием резервного и иных специальных фондов Общества;
е) проверка правильности и своевременности начисления и выплаты дивидендов по акциям Общества, процентов по облигациям, доходов по иным ценным бумагам;
ж) проверка выполнения ранее выданных предписаний по устранению нарушений и недостатков, выявленных предыдущими проверками (ревизиями);
з) осуществление иных действий (мероприятий), связанных с проверкой финансово-хозяйственной деятельности Общества.
18.6. Все решения по вопросам, отнесенным к компетенции Ревизионной комиссии, принимаются простым большинством голосов от общего числа ее членов. 
18.7. Ревизионная комиссия Общества вправе, а в случае выявления серьезных нарушений в финансово-хозяйственной деятельности Общества, обязана потребовать созыва внеочередного Общего собрания акционеров Общества.
18.8. Порядок деятельности Ревизионной комиссии Общества определяется внутренним документом Общества, утверждаемым Общим собранием акционеров Общества.
18.9. Ревизионная комиссия  в соответствии с решением о проведении проверки (ревизии) вправе для проведения проверки (ревизии) привлекать специалистов в соответствующих областях права, экономики, финансов, бухгалтерского учета, управления, экономической безопасности и других, в том числе специализированные организации.
18.10. Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества может осуществляться во всякое время по инициативе Ревизионной комиссии Общества, решению Общего собрания акционеров, Совета директоров Общества или по требованию акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10 процентами голосующих акций Общества.
18.11. Для проверки и подтверждения годовой финансовой отчетности Общества Общее собрание акционеров ежегодно утверждает Аудитора Общества.
18.12. Размер оплаты услуг Аудитора определяется Советом директоров Общества.
18.13. Аудитор Общества осуществляет проверку финансово-хозяйственной деятельности Общества в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации и на основании заключаемого с ним договора.
18.14. По итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества Ревизионная комиссия Общества, Аудитор Общества составляют заключение, в котором должны содержаться:
1) подтверждение достоверности данных, содержащихся в отчетах и иных финансовых документах Общества;
2) информация о фактах нарушения Обществом установленных правовыми актами Российской Федерации порядка ведения бухгалтерского учета и представления финансовой отчетности, а также правовых актов Российской Федерации при осуществлении Обществом финансово-хозяйственной деятельности.
Порядок и сроки составления заключения по итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества определяются правовыми актами Российской Федерации и внутренними документами Общества.
        Сведения  о  системе  внутреннего  контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
служба внутреннего аудита у эмитента отсутствует.
         Внутренний документ, устанавливающий правила по предотвращению использования служебной (инсайдерской) информации: Положение об инсайдерской информации, утвержденное Советом директоров (Протокол № 4 от 21.12.2005г.). Адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещен полный текст действующей редакции указанного документа: www.isr-energo.ivnet.ru .
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Персональный состав Ревизионной комиссии эмитента на отчетную дату не определен.

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или  компенсации расходов по органу контроля за финансово - хозяйственной деятельностью эмитента

Суммарный размер вознаграждений, выплаченных членам ревизионной комиссии  за последний завершенный финансовый год  (2007) составляет: 4096,00  руб.,
В том числе: Заработная плата:  4096,00  руб.
Существующих соглашений относительно таких выплат в текущем финансовом году нет.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента 
 
Среднесписочная численность работников (сотрудников) эмитента, включая работников (сотрудников), работающих в его филиалах и представительствах, а также размер отчислений на заработную плату и социальное обеспечение: 

Наименование показателя	 2007 год	1 квартал 2008 года	
Среднесписочная численность работников, чел. 	118	80	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %	21	42	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, тыс. руб. 	17055,1	2668,7	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, тыс. руб. 	-	-	
Общий объем израсходованных денежных средств, тыс. руб. 	41676
	5586	

Сотрудники, оказывающие существенное влияние на финансово-хозяйственную деятельность эмитента (ключевые сотрудники): у эмитента отсутствуют ключевые сотрудники.

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента 

Соглашения или обязательства   эмитента,  касающиеся возможности участия сотрудников (работников)   эмитента  в его  уставном капитале, отсутствуют.
Эмитент не предоставлял и не создавал возможности   предоставления сотрудникам  (работникам)  эмитента   опционов эмитента.

VI.Сведения об участниках (акционерах) эмитента и
о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента

Общее количество лиц, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания отчетного квартала: 1.
В реестре акционеров эмитента отсутствуют номинальные держатели акций эмитента.
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций 

Лица, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами  обыкновенных акций эмитента:
1. Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Одежда"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Одежда"
Идентификационный номер налогоплательщика: 3731023231
Место нахождения: 153011 г. Иваново, ул. Красных Зорь, д.34.
Почтовый адрес: 153011 г. Иваново, ул. Красных Зорь, д.34.
Размер доли акционера эмитента в уставном капитале эмитента: 100 %
Размер доли, принадлежащих данному лицу обыкновенных акций эмитента: 100 %.

Акционеры (участники) лиц, владеющих не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента или не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента, владеющие не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций:
1) Фамилия, Имя, Отчество: Сидорин Вадим Юрьевич.
Размер доли в уставном капитале ОАО «Одежда»: 24,03%.
Размер доли, принадлежащих данному лицу обыкновенных акций ОАО «Одежда»: 24,03%.
Размер доли в уставном капитале эмитента: не имеет.
Размер доли, принадлежащих данному лицу обыкновенных акций эмитента: не имеет.
2) Фамилия, Имя, Отчество: Тихомирова Ирина Александровна.
Размер доли в уставном капитале ОАО «Одежда»: 40,53%.
Размер доли, принадлежащих данному лицу обыкновенных акций ОАО «Одежда»: 40,53%.
Размер доли в уставном капитале эмитента: не имеет.
Размер доли, принадлежащих данному лицу обыкновенных акций эмитента: не имеет.

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции")

Доля уставного капитала эмитента, находящаяся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности:
такой доли нет.
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции''):
не предусмотрено.

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента

Ограничения количества акций, принадлежащих одному акционеру, и/или суммарной номинальной стоимости, и/или максимального числа голосов, предоставляемых одному акционеру,  установленные уставом эмитента: отсутствуют.
Ограничения на долю участия иностранных лиц в уставном капитале установленные законодательством Российской Федерации или иными нормативными правовыми актами Российской федерации: отсутствуют.
Иные ограничения, связанные с участием в уставном (складочном) капитале (паевом фонде ) эмитента:  отсутствуют.

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее 5 процентами его уставного (складочного)  капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций.

С момента создания ОАО «Ивановосетьремонт» до 31.10.2007г. размер участия ОАО «Ивэнерго» в уставном капитале эмитента составлял 100% и не изменялся.
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество энергетики и электрификации "Ивэнерго"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Ивэнерго"
Доля в уставном капитале эмитента: 100 %
Доля в уставном капитале обыкновенных акций эмитента: 100 %.

31.10.2007г. в реестр акционеров эмитента внесена запись о новом акционере эмитента:
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Одежда"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Одежда"
Доля в уставном капитале эмитента: 100 %
Доля в уставном капитале обыкновенных акций эмитента: 100 %.

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Общее количество и общий объем в денежном выражении совершенных сделок,  в совершении которых имелась заинтересованность, одобренных каждым органом управления эмитента, по итогам 1 квартала 2008 года: 
Показатель	Отчетный период	
	1 квартал 2008 года	
Общее  количество  и  общий  объем  в
денежном    выражении     совершенных
эмитентом за отчетный период  сделок,
в    совершении    которых    имелась
заинтересованность     и      которые
требовали  одобрения   уполномоченным
органом     управления      эмитента,
штук/руб.                            	-	
Количество   и   объем   в   денежном
выражении  совершенных  эмитентом  за
отчетный период сделок, в  совершении
которых имелась заинтересованность  и
которые были одобрены общим собранием
акционеров эмитента, штук/руб.    	-	
Количество   и   объем   в   денежном
выражении  совершенных  эмитентом  за
отчетный период сделок, в  совершении
которых имелась заинтересованность  и
которые   были    одобрены    советом
директоров эмитента, штук/руб.                  	-	
Количество   и   объем   в   денежном
выражении  совершенных  эмитентом  за
отчетный период сделок, в  совершении
которых имелась заинтересованность  и
которые требовали  одобрения,  но  не
были одобрены уполномоченным  органом
управления эмитента, штук/руб.       	-	

                  Сделок (группы взаимосвязанных сделок), цена которых составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату перед совершением сделки, за  3 последних завершенных финансовых года, а также за период до даты окончания отчетного квартала, не совершалось.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

Структура  дебиторской  задолженности   эмитента с указанием срока исполнения обязательств  за  соответствующий отчетный период (1 квартал 2008 года):
                                                                                                      
Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	2007 год	1 квартал 2008 года	
	До одного года	Свыше одного года	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, тыс. руб.,	275	-	290	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	х	-	х	
Дебиторская    задолженность    по векселям к получению, тыс. руб.,	-	-	-	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	х	-	х	
Дебиторская задолженность участников(учредителей)по      взносам в уставный капитал, тыс. руб., 	-	-	-	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	х	-	х	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, тыс. руб.,	271	-	144	-	
в том числе просроченная,, тыс. руб. 	-	х	-	х	
Прочая дебиторская  задолженность, тыс. руб., 	22	-	55	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	х	-	х	
Итого, тыс. руб.,	568	-	489	-	
в том числе итого просроченная, тыс. руб.	-	х	-	х	

В составе дебиторской задолженности Общества на 31.03.2008 года отсутствует  задолженность дебиторов, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности. 

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация

7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента  
      См. приложение.
            Бухгалтерская отчетность, составленная в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности либо Общепринятыми принципами бухгалтерского учета США, отсутствует.
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
См. приложение.
            Бухгалтерская отчетность, составленная в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности либо Общепринятыми принципами бухгалтерского учета США, отсутствует.

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год.

Сводная бухгалтерская отчетность не составляется по причине отсутствия у эмитента дочерних и зависимых обществ.

7.4. Сведения об учетной политике эмитента
В 2008 году Учетная политика эмитента регулируется Положением об учетной политике открытого акционерного общества «Ивановосетьремонт» на 2008 год, утвержденным приказом Генерального директора Общества № 179 от 28.12.2007г.:
Открытое акционерное общество «Ивановосетьремонт» организует и ведет бухгалтерский учет, составляет бухгалтерскую отчетность в соответствии с Федеральным законом « О бухгалтерском учете» от 21 ноября 1996г. № 129-ФЗ ( в редакции изменений и дополнений , внесенных Федеральным законом от 23 июля 1998г. № 123-ФЗ ),Положением по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации, утвержденным приказом Министерства финансов Российской Федерации от 29.07.1998г. № 34н (в редакции приказов Минфина РФ от 30.12.99г.№ 107н и от 24.03.2000г. № 31н ) и иными нормативными актами.
В связи с переводом деятельности предприятия по ремонту, техническому обслуживанию и стоянке стороннего автотранспорта на особый режим учета, а именно -применение ЕНВД (гл.26.3 НК РФ), ввести раздельный учет доходов и расходов по видам деятельности.

1. Организация бухгалтерского учета

1.1 Руководство ОАО «Ивановосетьремонт» обязано создать необходимые условия для правильного ведения бухгалтерского учета, т.е. обеспечить неукоснительное выполнение всеми службами, имеющими отношение к учету, требований главного бухгалтера в части порядка оформления и представления для учета документов и сведений.
1.2.Бухгалтерский учет ОАО «Ивановосетьремонт» осуществляется обособленной
службой - бухгалтерией под руководством главного бухгалтера
Главный бухгалтер обеспечивает соответствие осуществляемых хозяйственных операций законодательству Российской Федерации, контроль за движением имущества и выполнением обязательств.
Требования главного бухгалтера по документальному оформлению хозяйственных операций и представлению в бухгалтерию необходимых документов и сведений обязательны для всех работников организации.
1.3.В соответствии с Законом главный бухгалтер ОАО «Ивановосетьремонт» назна-
чается на должность и освобождается от должности генеральным директором. Главный
бухгалтер подчиняется непосредственно генеральному директору и несет ответственность
за ведение бухгалтерского учета, своевременное предоставление полной и достоверной
бухгалтерской отчетности.
Документы, которыми оформляются хозяйственные операции с денежными средствами (на счетах в банках и в кассе организации) подписываются генеральным директором ОАО и главным бухгалтером, а также могут подписываться их заместителями и лицами, на которых оформлены образцы подписей для банковских операций.
С главным бухгалтером согласовывается назначение, увольнение и перемещение работников бухгалтерского состава, а также материально-ответственных лиц. Работники бухгалтерии  ОАО «Ивановосетьремонт» подчиняются непосредственно главному бухгалтеру.
Права и обязанности бухгалтеров осуществляются в соответствии с должностными инструкциями.
.4. Содержание регистров бухгалтерского учета и внутренней бухгалтерской отчетности является коммерческой тайной, а в случаях, предусмотренных законодательством  Российской Федерации - государственной тайной. Лица, получившие доступ к информации, содержащейся в регистрах бухгалтерского учета и во внутренней бухгалтерской отчетности, обязаны хранить коммерческую и государственную тайну. За ее разглашение они несут ответственность, установленную законодательством Российской Федерации.
Работники бухгалтерии не несут ответственности за незаконность хозяйственных
операций в том случае, когда на это есть письменное распоряжение руководителя пред-
приятия.

II Техника ведения бухгалтерского учета

2.1.Руководствуясь установленным счетным планом, ОАО «Ивановосетьремонт» ведет бухгалтерский учет финансово-хозяйственной деятельности по своему рабочему плану счетов. (Приложение № 1 к Положению)  с применением компьютерной программы 1С  «Предприятие 7.7».
2.2.ОАО «Ивановосетьремонт» применяет журнально-ордерную форму ведения бухгалтерского учета. В форме ведения бухгалтерского учета используются следующие учетные регистры: журнал Главная книга, журналы-ордера, сводные или оборотные ведомости  в соответствии с возможностями программы 1С «Предприятие»
2.3.По всем участкам бухгалтерского учета обработка первичных учетных документов производится с использованием средств вычислительной техники.
Регистры бухгалтерского учета составляются на бумажных носителях ежемесячно и подписываются исполнителем и главным бухгалтером.
Исправление ошибок в регистрах бухгалтерского учета должно быть обосновано и подтверждено подписью лица, внесшего исправление, с указанием даты исправления.
2.4.Первичные документы должны быть составлены в момент совершения операции
или непосредственно по окончании операции.
2.5.Первичные документы принимаются к учету, если они составлены по форме, содержащейся в альбомах унифицированных форм первичной учетной документации, а документы, формы которых не предусмотрены в этих альбомах, должны содержать обязательные реквизиты, установленные Законом (наименование документа; дата составления документа; наименование организации, от имени которой составлен документ; содержание хозяйственной операции; измерители хозяйственной операции в натуральном и денежном выражении; наименование должностей лиц, ответственных за совершение хозяйственной операции и правильность ее оформления; личные подписи указанных лиц).
Для оформления финансово-хозяйственных операций, по которым не предусмотрены типовые формы первичных учетных документов, Общество может разрабатывать необходимые формы документов внутрихозяйственной отчетности.
2.6 Ответственность за своевременное и доброкачественное создание документов, передачу их в установленные сроки для отражения в бухгалтерском учете, за достоверность содержащихся в данных документах несут лица, создавшие и подписавшие эти документы.
2.7.Бухгалтерский учет имущества , обязательств и хозяйственных операций ведется в рублях с копейками, без округления,  суммовые разницы относятся на финансовые результаты.
2.8.Бухгалтерская отчетность составляется на типовых формах, разработанных и утвержденных Министерством финансов Российской Федерации.
Представление бухгалтерской и статистической отчетности производится в сроки, установленные Министерством финансов Российской Федерации, Госкомстатом России, Министерством Российской Федерации по налогам и сборам.
Годовой отчет, бухгалтерский баланс, счет прибылей и убытков рассматриваются и утверждаются общим собранием акционеров Общества
2.9.Внутрипроизводственная отчетность составляется в соответствии с установленным графиком.
2.10.В целях обеспечения достоверности данных бухгалтерского учета и отчетности предприятие производит инвентаризацию имущества и финансовых обязательств ОАО «Ивановосетьремонт».
Инвентаризация имущества и обязательств проводится в соответствии со статьей 12 Федерального закона от 21.11.1996 г. № 129-ФЗ «О бухгалтерском учете» и Методическими указаниями по инвентаризации имущества и финансовых обязательств, утвержденными приказом Министерства финансов РФ от 13.06.1995 №49.
2.10.1.	Инвентаризация материально-производственных запасов проводится ежегодно по состоянию на 1 октября. Инвентаризация основных средств, оборудования к установке и нематериальных активов проводится по состоянию на 1 ноября.
2.10.2.	Проверка наличия денежных средств в кассе ОАО - один раз в месяц (главным бухгалтером создается постоянно-действующая комиссия).
2.10.3.	Внезапная проверка кассы - по приказу.
2.10.4.	Инвентаризация капитального строительства, незавершенного производства и капитального ремонта проводится по состоянию на 1 ноября.
2.10.5.	Инвентаризация расчетов по долгосрочным и краткосрочным финансовым вложениям проводится по состоянию на 1 января.
2.10.6.	Инвентаризация расчетов с банками и другими кредитными учреждениями по ссудам, с бюджетом, покупателями, поставщиками, подотчетными лицами, работниками, другими дебиторами и кредиторами проводится на последний день отчетного года.
2.10.7.	Проведение инвентаризации обязательно в случаях, предусмотренных законодательством.

III Методика ведения бухгалтерского учета

3.1. Учет основных средств ведется в соответствии с ПБУ 6/01, утвержденным приказом Минфина РФ от 30.03.01 № 26н. и Методическими указаниями по бухгалтерскому учету ОС, утвержденных приказом Минфина РФ № 91н от 13.10.2003г.в разрезе материально-ответственных лиц и места нахождения основного средства.
К основным средствам относится имущество, используемое в процессе производства продукции, выполнения работ, оказания услуг в течение срока полезного использования продолжительностью более 12 месяцев.
Основные средства принимаются к учету по первоначальной стоимости. При этом первоначальная стоимость определяется в зависимости от способа поступления основных средств.
■	При приобретении основных средств за плату первоначальная стоимость складывается из фактических затрат на приобретение, сооружение и изготовление, за исключением НДС.
■	Если основные средства вносятся в качестве вклада в уставный капитал, то первоначальной стоимостью признается согласованная денежная оценка основных средств.
■	При получении основных средств по договору дарения и в иных случаях безвозмездного получения первоначальная стоимость равна их рыночной оценке на дату оприходования.
■	Первоначальная стоимость основных средств, полученных по договорам, предусматривающим исполнение обязательств (оплату) неденежными средствами, признается стоимость ценностей, переданных или подлежащих передаче организацией. Стоимость ценностей, переданных или подлежащих передаче организацией, устанавливается исходя из цены, по которой в сравнимых обстоятельствах организация обычно определяет стоимость аналогичных ценностей. При невозможности установить стоимость ценностей, переданных или подлежащих передаче организацией, стоимость основных средств, полученных организацией по договорам, предусматривающим исполнение обязательств (оплату) неденежными средствами, определяется исходя из стоимости, по которой в сравнимых обстоятельствах приобретаются аналогичные объекты основных средств.
Изменение первоначальной стоимости основных средств, в которой они приняты к бухгалтерскому учету, допускается в случаях достройки, дооборудования, реконструкции, частичной ликвидации и переоценки объектов основных средств или проведения работ капитального характера.
Объекты жилищного фонда (квартиры) учитываются на счет 01 «Основные средства» независимо от даты приобретения, при этом амортизация не начисляется.
Объекты основных средств стоимостью не более 20000 рублей за единицу, (а также приобретенные книги, брошюры и т.п. издания, не входящие в библиотечный фонд), списываются на расходы по мере отпуска их в производство или эксплуатацию, за исключением комплектующих для персонального компьютера В целях обеспечения сохранности этих объектов в производстве или при эксплуатации в организации организуется контроль за их движением (т.е. количественный учет).
Стоимость печатных изданий, включаемых в библиотечный фонд, зачисляется в состав основных средств по дебету счета 01. «Основные средства» с кредита счета 08 «Вложения во внеоборотные активы». Указанные основные средства не амортизируются. По мере выбытия их стоимость списывается на затраты.
Принятие объектов недвижимости к бухгалтерскому учету в качестве основных средств, осуществляется на основании утвержденного акта приемки-передачи основных средств после передачи документов на регистрацию прав собственности.
В целях повышения контроля за сохранностью ЭВМ персональная вычислительная техника учитывается в следующем порядке.
При одновременном приобретении различных компонентов персонального компьютера (в комплекте) инвентарным объектом признается комплекс конструктивности сочлененных предметов за исключением периферийных устройств. Периферийные устройства ПК (монитор, принтер, сканер, модем и т.п.), а также источники бесперебойного питания при вводе их в эксплуатацию учитываются как отдельные инвентарные объекты в составе основных средств. При приобретении комплектующих и запасных частей ПК отдельно друг от друга (процессор, сетевая плата, клавиатура, мышь, блок питания, винчестер, дисковод, и т.д.) они учитываются на б/счете 10 «Материалы» (при ремонте заносятся в карточку ремонтируемого основного средства).
При использовании комплектующих и запасных частей на ремонт ПК без изменения характеристик объекта, их стоимость списывается непосредственно на счета учета затрат. При использовании комплектующих и запасных частей ПК при замене соответствующих компонентов или ремонте с улучшением технических характеристик объекта; стоимость комплектующих и запасных частей увеличивает стоимость основных средств. Указанные операции оформляются типовой формой ОС-3 «Акт приемки-сдачи отремонтированных, 

реконструированных и модернизированных объектов».
При использовании комплектующих и запасных частей для комплектации основных средств, затраты отражаются в качестве капитальных вложений с оформлением формы ОС-15 «Акт приемки-передачи оборудования в монтаж».
Если наименование основных средств в первичных документах полностью указано на иностранном языке, при оприходовании необходимо дополнить наименование объекта на русском языке, а наименование фирмы изготовителя, марки, типа объекта и т.п. оставить без изменения согласно первичных документов на том языке, на каком они указаны в первичных документах.
Амортизация по объектам основных средств производится линейным способом, исходя из сроков полезного использования этих объектов в соответствии с Постановлением Правительства РФ от 1 января 2002 г, № 1 «О классификации основных средств, включаемых в амортизационные группы».
По объектам, полученным по договору дарения или безвозмездно, амортизация начисляется. Сумма начисленной амортизации одновременно с отнесением на издержки производства входит в состав внереализационных доходов.
На дату принятия к бухгалтерскому учету на первоначальную стоимость основных средств будет сделана запись: Д-т 08 К-т 97; Д-т 01 К-т 08.
На дату начисления амортизации: на сумму амортизационных начислений Д-т 20,26,44 и др. К-т 02; Д- т 97  К-т 91
Начисление амортизации по объектам основных средств, сданным в аренду, производится арендодателем и налог на имущество уплачивается арендодателем.
Амортизация не начисляется на объекты основных средств, находящихся на реконструкции, модернизации (со сроком продолжительности свыше 12 месяцев) и основным средствам, переведенным по решению руководителя организации на консервацию с продолжительностью, которая не может быть менее трех месяцев.
Расходы от списания основных средств при авариях, стихийных бедствиях и иных чрезвычайных ситуациях относятся в состав чрезвычайных расходов.
Переоценка объектов основных средств осуществляется в порядке, установленном законодательством на основании соответствующего распорядительного документа.
3.2.	Бухгалтерский учет нематериальных активов осуществляется в соответствии с ПБУ 14/2000, утвержденным приказом Минфина РФ от 16.10.2000 № 91н.
Согласно п. 5.5 Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в РФ к нематериальным активам, используемым в хозяйственной деятельности, относятся нематериальные активы, используемые в течение периода свыше 12 месяцев и приносящие доход.
Нематериальные активы со сроком использования менее 1 года не отражаются на счете 04, а подлежат списанию на издержки производства равномерно в течение срока действия права пользования с применением счета 97 «Расходы будущих периодов». Стоимость объектов нематериальных активов погашается путем начисления амортизационных отчислений.
Амортизация нематериальных активов производится линейным способом, исходя из срока полезного использования нематериальных активов. Срок полезного использования определяется на момент принятия нематериального актива к бухгалтерскому учету.
По нематериальным активам, по которым невозможно определить срок полезного использования, нормы амортизационных отчислений устанавливаются в расчете на двадцать лет, (но не более срока деятельности организации) приказом руководителя (или актом, утвержденным руководителем предприятия).
Погашение стоимости нематериальных активов отражается в бухгалтерском учете с использованием счета 05 «Амортизация нематериальных активов».
По нематериальным активам, полученным по договору дарения или приобретенным безвозмездно амортизация начисляется.
Стоимость нематериальных активов складывается из фактических затрат на приобретение, изготовление и затратам по их доведению до состояния, в котором они пригодны к использованию в запланированных целях.
Первоначальная стоимость нематериальных активов, внесенных в счет вклада в уставный капитал организации, определяется исходя из их денежной оценки, согласованной учредителями организации.
Первоначальная стоимость нематериальных активов, полученных организацией по договору дарения (безвозмездно), определяется исходя из их рыночной стоимости на дату принятия к бухгалтерскому учету.
Первоначальная стоимость нематериальных активов, полученных по договорам, предусматривающим исполнение обязательств (оплату) не денежными средствами, определяется исходя из стоимости товаров, переданных или подлежащих передаче организацией. Стоимость товаров, переданных или подлежащих передаче организацией, устанавливают исходя из цены, по которой в сравнимых обстоятельствах обычно организация определяет стоимость аналогичных товаров.
При невозможности установить стоимость товаров, переданных или подлежащих передаче организацией по таким договорам, величина стоимости нематериальных активов, полученных организацией, устанавливается исходя из цены, по которой в сравнимых обстоятельствах приобретаются аналогичные нематериальные активы.
Стоимость нематериальных активов, использование которых прекращено для целей производства продукции, выполнения работ и оказания услуг, либо для управленческих нужд ОАО «Ивановосетьремонт» подлежит списанию.
3.3.	Бухгалтерский учет материально-производственных запасов осуществляется в соответствии с ПБУ 5/01, утвержденным приказом Минфина РФ от 09.06.01 №44н.
Материально-производственные запасы принимаются к бухгалтерскому учету по фактической себестоимости с отражением стоимости приобретения на счетах 10 «Материалы». 
Инвентарь, инструмент, хозяйственные принадлежности со сроком службы менее года учитываются в составе материально-производственных запасов на счете 10 «Материалы». В целях обеспечения их сохранности при отпуске в эксплуатацию организуется количественный учет.
Фактической себестоимостью материально-производственных запасов признается сумма фактических затрат организации на приобретение, за исключением налога на добавленную стоимость и иных возмещаемых налогов. Фактическими затратами на приобретение материально-производственных запасов могут быть:
а) суммы, уплачиваемые в соответствии с договором поставщику (продавцу);
б) суммы, уплачиваемые организациям за информационные и консультационные услуги, связанные с приобретением материально-производственных запасов;
в) таможенные пошлины и иные платежи;
г) не возмещаемые налоги, уплачиваемые в связи с приобретением единицы материально производственных запасов;
д) вознаграждения, уплачиваемые посреднической организации, через которую приобретены материально-производственные запасы.
Фактическая себестоимость материально-производственных запасов, полученных безвозмездно, определяется исходя из их стоимости на дату оприходования. Фактическая себестоимость материально-производственных запасов при их изготовлении силами организации определяется исходя из фактических затрат, связанных с производством данных запасов.
Материально-производственные запасы, поступившие на предприятие, выполненные работы и услуги, на которые расчетные документы от поставщиков или подрядчиков не 
поступили, принимаются к бухгалтерскому учету в оценке, предусмотренной в договоре, с 
последующим уточнением фактической себестоимости (т.е. отражаются проводкой Д-т 
10,20,26 К-т 60 - на стоимость товара, работ, услуг без НДС).
3.4.При отпуске материально-производственных запасов в производство или ином выбытии их оценка производится по себестоимости каждой единицы.
3.5.Накладная на отпуск материалов на сторону оформляется по типовой межотраслевой форме  № М-15.
3.6.Затраты на оплату процентов по заемным средствам на приобретение материально-производственных запасов, произведенные до принятия указанных запасов к учету, включаются в операционные расходы, после – в стоимость МПЗ.
3.7.Затраты на производство  подразделяются на прямые и косвенные.
3.7.1. Прямые затраты по основному виду деятельности учитываются на б/сч.20 «Основное производство». К косвенным затратам относятся «Общепроизводственные затраты», которые учитываются на б/сч. 25 и «Общехозяйственные расходы»- на б/сч. 26.
3.7.2. Затраты по услугам, переведенным на особый режим учета концентрируются на б/сч. 23 « Специальный налоговый режим».
3.7.3. Косвенные расходы, учитываемые на б/счетах 25 «Общехозяйственные расходы» и 26- «Общехозяйственные расходы», которые не возможно однозначно отнести к тому или иному виду деятельности, а именно: услуги сторонних организация,  стоимость списанных ТМЦ( в т.ч. ГСМ), распределяются пропорционально удельному весу выручки от соответствующего вида  услуг в общем объеме выручки, рассчитанной нарастающим итогом за каждый отчетный период (без НДС).
Распределение ФОТ и ЕСН  АУП, принимающего участие в управлении предприятием в целом, утвержденного приказом генерального директора, производится ежемесячно по форме, являющейся Приложением  № 1 к Учетной политике ежемесячно.      
3.7.4.По окончании отчетного периода косвенные расходы  по видам деятельности, не переведенным на ЕНВД, со счетов 25 и 26 списываются в дебет счета 20 «Основное производство» с последующим списанием на б/счет 90.2.1. « Себестоимость продукции основного производства».
3.7.5.Затраты по счету 23 «Специальный налоговый режим» списываются на себестоимость работ, переведенных на ЕНВД – б/счет 90.2.2. «Себестоимость продукции, переведенной на ЕНВД».
3.8.Расходы на рекламу признаются в полном объеме в качестве расходов по обычным видам деятельности и относятся на счет 26.
3.9.Приобретенные товары учитываются на счете 41 «Товары» по покупным ценам.
3.10.Товары. произведенные для собственного потребления учитываются на б/сч. 43 «Готовая продукция».
3 .11. Затраты на  ремонт основных фондов включаются в себестоимость текущего отчетного периода. 
3.12. Затраты на капитальный ремонт основных средств могут списываться как в том отчетном периоде, когда они были произведены, так и отнесены на б/сч 97 « Расходы будущих периодов» в целях равномерного их отнесения на себестоимость продукции.
3.13. Учет реализации продукции осуществляется по следующим видам:
3.13.1.По основному виду деятельности :
а) эксплуатационно-ремонтное обслуживание электрических сетей.
б) прочие доходы;
3.13.2. По услугам, переведенным на ЕНВД:
а) доходы от техобслуживания и ремонта а/транспортных средств.
3.14. Обязательства  по полученным кредитам и займам учитываются и отражаются в отчетности с учетом учета причитающихся процентов. 
Перевод долгосрочной задолженности по полученным займам и кредитам в 

краткосрочную не производится, даже если по условиям договора займа и (или) кредита до возврата основной суммы долга остается менее года.
3.15. Дебиторская задолженность покупателей учитывается по сумме счетов-фактур, предъявленных к оплате, по обоснованным ценам и тарифам. Расчеты с прочими дебиторами по претензиям отражаются в учете и отчетности исходя из цен, предусмотренных договорами.
3.16. К расходам будущих периодов относятся затраты, произведенные организацией в отчетном периоде, но относящиеся к следующим отчетным периодам. ( абонентное обслуживание, программные продукты, и т.д.)
Расходы будущих периодов списываются равномерно в течение периода, к которому они относятся. Продолжительность такого периода определяется в момент принятия расходов будущих периодов к бухгалтерскому учету.
Лицензии учитываются на счете 97 «Расходы будущих периодов», сумма их стоимости переносится на счета учета затрат на производство равными долями в течение срока использования.
3.17. Резерв на выплату вознаграждений по итогам работы за год создается в конце отчетного года.
3.18.ОАО «Ивановосетьремонт» может создавать резервы сомнительных долгов по, расчетам с другими организациями за продукцию, товары, работы и услуги с отнесением сумм резервов на финансовые результаты.
3.19. События после отчетной даты отражаются в бухгалтерской отчетности путем уточнения данных о соответствующих активах, обязательствах, капитале, доходах и расходах Общества, с раскрытием соответствующей информации в пояснительной записке. Для оценки в денежном выражении после отчетной даты составляется соответствующий расчет и обеспечивается подтверждение такого расчета.
3.20. В бухгалтерской отчетности отражаются условные факты хозяйственной деятельности, в отношении последствий которых и вероятности их возникновения в будущем существует неопределенность.
К условным фактам относятся:
а) незавершенные судебные разбирательства;
б) незавершенные разногласия с налоговыми органами по поводу уплаты платежей в бюджет.
в) выданные до отчетной даты гарантии, поручительства и другие виды обеспечения обязательств, выданные в пользу третьих лиц, сроки исполнения, по которым поступили;
г) учтенные (дисконтированные) до отчетной даты векселя, срок платежа по которым не наступил до отчетной даты;
д) другие аналогичные факты согласно ПБУ 8/01, утвержденному приказом Минфина от 28.11.2001 №96.
3.21. Выручка от реализации работ (услуг), а также от прочей реализации определяется по мере отгрузки на счете 90»Продажи»
-3.21.1. по работам,  не переведенным на ЕНВД –  субсчет 90.1.1. « Выручка от доходов, не переведенных на ЕНВД».
-3.21.2 – по работам, переведенным на ЕНВД – на субсчете 90.1.2. «Выручка от доходов, переведенных на ЕНВД».
3.22.В соответствие с Приказом Минфина РФ от 18.09.2006г. №№ 115н и 116н операционные и внереализационные  доходы и расходы объединены в прочие доходы и расходы.
Прочими доходами являются поступления, связанные с участием в уставных капиталах других организаций; поступления от продажи и сдачи в аренду основных средств и иных активов; прибыль, полученная по договору простого товарищества, а так же штрафы, пени, неустойки за нарушение условий договоров; безвозмездное получение активов; прибыль прошлых лет; суммы кредиторской и депонентской задолженности; по которым истек срок исковой давности; курсовые разницы и прочие доходы  согласно п. 7 ПБУ 9/99.
        К прочим расходам относятся расходы по на содержание объектов, сданных в аренду, от реализации основных фондов и ТМЦ, услуги банков, резервы, создаваемые в соответствии с учетной политикой, от выбытия активов без доходов и  другие.
3.23.  К прочим расходам относятся расходы на социальное потребление: доплаты к пенсиям, оздоровительные мероприятия, убытки от содержания жилищно-коммунального хозяйства, финансирование объектов социальной сферы, убытки прошлых лет и другие  расходы, соответствующие ПБУ 10/99.
    Прочие доходы отражаются на счет 91 «Прочие доходы и расходы», субсчет 1. 
    Прочие  расходы отражаются на счет 91 «Прочие доходы и расходы», субсчет 2.
    Прочие доходы в полном объеме относятся на основной вид  деятельности, за исключением объемов непосредственно связанных с оказанием услуг,  переведенных на ЕНВД.
      Прочие расходы, за исключением расходов, которые можно учесть отдельно по видам деятельности, распределяются пропорционально удельному весу каждого вида деятельности в общем доходе (без учета НДС).
      Доходы и расходы, связанные со сдачей имущества в аренду,  участвуют в расчете налога на прибыль в полном объеме ( без НДС).
3.24. НДС, принимаемый к вычету по  услугам сторонних организаций и материалам общего назначения  определяется пропорционально объему отгруженной продукции по основному виду деятельности в общем объеме оказанных услуг без НДС ежемесячно без учета оплаты.
3.24.1. Для обеспечения раздельного учета входного НДС вводятся субконто к б\счету 19:
     -   19.1. «ОС общего применения»
     -   19.1. « ОС по ремонту АТТ»
     -   19.1.  «ОС основного производства»
     -   19.3. «ТМЦ общего применения»
     -   19.3. « ТМЦ по ремонту АТТ»
     -   19.3.  «ТМЦ основного производства»
     -    19.60.» Услуги общего назначения»
     -    19.60. «Услуги по основной деятельности»   
Входной НДС, приходящийся на долю услуг переведенных на ЕНВД, не возмещается, а учитывается в себестоимости услуг на б/сч .23 «Специальный налоговый режим».
3.24.2. В соответствии со ст.346.26 НК РФ п.4, предприятия, переведенные на уплату ЕНВД не уплачивают налог на имущество, в связи с этим начисление налога на имущество осуществляется по основным средствам, используемым  по основному виду услуг ( ремонт электрооборудования ), а так же по основным средствам общего применения, удельный вес которых рассчитывается пропорционально доходам, полученным по основному виду деятельности в общих доходах  без НДС ежемесячно.
К имуществу, не облагаемому налогом на имущество полностью относятся основные средства, переданные цеху по ремонту автотранспортной техники. Включению в налогооблагаемую базу для расчета налога на имущество полностью подлежат автотранспортные средства, за исключением тех, которые имеют общехозяйственное назначение. Перечень автотранспорта общехозяйственного назначения утверждается приказом генерального директора. 
При определении на первое число каждого месяца стоимости имущества, являющегося объектом налогообложения, используются данные о доходах предыдущего месяца. Стоимость имущества, исчисленная в данном порядке при расчете налога за текущий отчетный (налоговый) период, на 1-е число месяца, следующего за отчетным (налоговым) периодом, учитывается в той же сумме и при расчете налога за следующий отчетный (налоговый период). Таким образом, стоимость имущества, являющегося объектом налогообложения на 1 февраля, определяется по доле выручки (без НДС) за январь, на 1 марта – за февраль, на 1 апреля – за март. Данные о стоимости имущества на 1 января в авансовый расчет за 1 квартал переносятся из декларации за предыдущий налоговый период. Данные о стоимости имущества на первые числа месяцев первого квартала в авансовый расчет за полугодие переносятся из расчета за 1 квартал, данные о стоимости имущества на первые числа месяцев первого   полугодия в авансовый расчет за 9 месяцев переносятся из расчет за полугодие и т.д.
3.25.Прибыль (доход от обычных видов деятельности) определяется как разница между выручкой от реализации продукции, работ и услуг без налога на добавленную стоимость и расходами на ее производство и реализацию как в целом по предприятию, так и отдельно по основной деятельности и переведенной на ЕНВД.
Прибыль Общества, остающаяся в его распоряжении после отчисления налогов и санкций за несоблюдение правил налогообложения (пени, штрафы, начисленные по актам проверки и камеральным актам, учитываемые на счете 99 «Прибыли и убытки») может использоваться после утверждения общим Собранием акционеров.
В бухгалтерском балансе и в отчете о прибылях и убытках финансовый результат отчетного периода отражается как чистая прибыль (нераспределенная прибыль (убыток)), т.е. конечный финансовый результат, выявленный за отчетный период, за минусом причитающихся за счет прибыли налогов и иных аналогичных обязательных платежей, включая санкции за несоблюдение правил налогообложения в целом по предприятию.
3.26.	Нумерация счетов-фактур производится в порядке возрастания номеров. Счета-фактуры подписываются генеральным директором и главным бухгалтером, а также их заместителями и лицами, на которых оформлены образцы подписей для банковских операций.
В соответствии с Законом «Об акционерных обществах» и Уставом ОАО «Ивановосетьремонт» создается резервный фонд в размере 5 процентов от уставного капитала путем обязательных ежегодных отчислений в размере не менее 5 процентов от чистой прибыли до достижения им установленного размера.
ОАО «Ивановосетьремонт» принимает решение о порядке распределения прибыли, остающейся в распоряжении предприятия, на общем собрании, проводимом по окончании отчетного года

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
Эмитент не осуществляет экспорт продукции (товаров, работ, услуг). 
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года 
        
    Наименование показателя	Отчетный период	
	31.03.2008г.	
Общая стоимость недвижимого имущества, руб.	14340,1	
Величина начисленной амортизации, руб.	1219,4	

       Существенных изменений в составе недвижимого имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала, не было.
        Приобретений или выбытий иного имущества эмитента, балансовая стоимость которого превышает 5 процентов балансовой стоимости активов эмитента, не было.
        Иных существенных для эмитента изменений, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года до даты окончания отчетного периода не произошло.
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово - хозяйственной деятельности эмитента
        Эмитент не участвовал в судебных процессах, которые могут существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента, в течение трех лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
              Уставный капитал Общества составляется из номинальной стоимости акций Общества, приобретенных акционерами (размещенные акции).
 Уставный капитал Общества на дату окончания отчетного квартала составляет 16 670 000 (Шестнадцать миллионов шестьсот семьдесят тысяч) рублей.
Обществом размещены следующие категории именных бездокументарных акций одинаковой номинальной стоимостью 1 (Один) рубль каждая:
 обыкновенные акции:
•	16 670 000 (Шестнадцать миллионов шестьсот семьдесят тысяч) штук на общую сумму по номинальной стоимости 16 670 000 (Шестнадцать миллионов шестьсот семьдесят тысяч) рублей, что составляет 100% от уставного капитала эмитента.

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента 
Изменения размера уставного капитала эмитента не было.

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента                       
1) Название фонда: Резервный фонд
Размер фонда, установленный учредительными документами: 
Статья 8. Устава. 
Общество создает резервный фонд в размере 5 (пяти) процентов от уставного капитала Общества. 
Размер обязательных ежегодных отчислений в Резервный фонд Общества составляет не менее 5 (пяти) процентов от чистой прибыли Общества до достижения Резервным фондом установленного размера.

Размер фонда в денежном выражении на дату окончания каждого завершенного финансового года и в процентах от уставного  капитала:
2004 г. – 0 тыс. руб.(0%)
2005 г. – 47,5 тыс. руб.(0,3%)
2006 г. – 47,5 тыс. руб.(0,3%)
2007 г. – 103 тыс. руб.(12,4%)
1 квартал 2008г. - 103 тыс. руб.(12,4%)

Размер отчислений в фонд в течение каждого завершенного финансового года: 
2005 г.-47,5 тыс.руб.
Отчисления в резервный фонд в течение 2004 и 2006 годов  не производились.

Размер средств фонда, использованных в течение каждого завершенного финансового года и направления использования этих средств: 
Средства резервного фонда в 2004,2005,2006, 2007 годах  не использовались.

2) Название фонда: Фонд накопления
Размер фонда, установленный учредительными документами: 
Статья 8. Устава. 
Общество вправе образовывать в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации иные фонды, обеспечивающие его хозяйственно-финансовую деятельность в качестве субъекта гражданского оборота.
Размер Фонда накопления Уставом не установлен.

Размер фонда в денежном выражении на дату окончания каждого завершенного финансового года и в процентах от уставного  капитала:
2004 г. – 0 тыс. руб.(0%)
2005 г. – 395,1 тыс. руб.(2,4%)
2006 г. – 395,1 тыс. руб.(2,4%)
2007г. - 395,1 тыс. руб.(2,4%)
1 квартал 2008г. - 395,1 тыс. руб.(2,4%)

Размер отчислений в фонд в течение каждого завершенного финансового года: 
2005 г.-395,1 тыс.руб.
Отчисления в фонд накопления в течение 2004 и 2006 годов  не производились.

Размер средств фонда, использованных в течение каждого завершенного финансового года и направления использования этих средств: 
Средства фонда накопления в 2004,2005,2006, 2007 годах  не использовались.

Отчисления в фонд накопления Общества производится по решению годового общего собрания акционеров ОАО “Ивановосетьремонт”.
8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Высшим органом управления Общества является Общее собрание акционеров.
        В соответствии с п. 11.1. Устава ОАО «Ивановосетьремонт» В период владения ОАО «Одежда» 100 (ста) процентами голосующих акций Общества решения по вопросам, относящимся к компетенции Общего собрания акционеров Общества,  принимаются Генеральным директором ОАО «Одежда» и доводятся до сведения Общества в порядке, установленном внутренними документами ОАО «Одежда», регулирующими деятельность Генерального директора ОАО «Одежда». При этом положения настоящей главы, определяющие порядок и сроки подготовки, созыва и проведения общего собрания акционеров, не применяются, за исключением положений, касающихся сроков проведения годового общего собрания акционеров».
           Однако в случае увеличения количества акционеров эмитента сведения о порядке созыва и проведения общего собрания акционеров будут раскрываться в соответствии с положениями Главы VII ФЗ РФ «Об акционерных обществах»:
Порядок уведомления акционеров о проведении общего собрания акционеров: Уставом и внутренними документами эмитента не предусмотрен. 
В соответствии со ст. 52 ФЗ РФ «Об акционерных обществах»: «Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, - не позднее чем за 30 дней до даты его проведения.
В случаях, предусмотренных пунктами 2 и 8 статьи 53 настоящего Федерального закона, сообщение о проведении внеочередного общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 70 дней до дня его проведения.
В указанные сроки сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть направлено каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, заказным письмом, если уставом общества не предусмотрен иной способ направления этого сообщения в письменной форме, или вручено каждому из указанных лиц под роспись либо, если это предусмотрено уставом общества, опубликовано в доступном для всех акционеров общества печатном издании, определенном уставом общества.
Общество вправе дополнительно информировать акционеров о проведении общего собрания акционеров через иные средства массовой информации (телевидение, радио)».
           Лица (органы), которые вправе созвать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований:
в соответствии с п. 11.4. Устава эмитента, внеочередное Общее собрание акционеров Общества проводится по решению Совета директоров Общества на основании его собственной инициативы, по требованию Ревизионной комиссии Общества или Аудитора Общества, а также по требованию единственного акционера Общества.
        Порядок направления (предъявления) таких требований Уставом и внутренними документами Общества не предусмотрен. Он регламентирован ст. 55 ФЗ РФ «Об акционерных обществах».
       Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента Уставом и внутренними документами Общества не предусмотрен, в соответствии со ст. 47 ФЗ РФ “Об акционерных обществах”:  «Годовое общее собрание акционеров проводится в сроки, устанавливаемые уставом общества, но не ранее чем через два месяца и не позднее чем через шесть месяцев после окончания финансового года».
         Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений Уставом и внутренними документами Общества не определены, они регламентируются ст. 53 ФЗ РФ “Об акционерных обществах”.
         Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами): в соответствии с Федеральным законом “Об акционерных обществах”.
         
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций

Таких организаций нет.

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом 

Существенные сделки (группа взаимосвязанных сделок), размер обязательств по которым составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности,  совершенные эмитентом за последний завершенный отчетный период, предшествующий дате совершения сделки,  отсутствуют.

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
        Эмитенту и  ценным бумагам эмитента кредитные рейтинги  не присваивались.

8.2 Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория акций: акции именные бездокументарные обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции: 1 руб.
Количество акций, находящихся в обращении: 16 670 000 шт.
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения: указанных акций нет.
Количество объявленных акций: указанных акций нет.
Количество  акций, находящихся на балансе эмитента: указанных акций нет.
Количество дополнительных акций, которые могут быть  размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: указанных акций нет.
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата государственной регистрации: 06.05.2004г.
Государственный регистрационный номер: 1-01-09123-А
Права, предоставляемые акциями их владельцам: 
Пункт 6.2. Устава
Каждая обыкновенная именная акция Общества предоставляет акционеру - ее владельцу одинаковый объем прав.
Акционеры-владельцы обыкновенных именных акций Общества имеют право:
- участвовать лично или через представителей в Общем собрании акционеров Общества с правом голоса по всем вопросам его компетенции;
- вносить предложения в повестку дня общего собрания в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации и настоящим Уставом; 
- получать информацию о деятельности Общества и знакомиться с документами Общества в соответствии со статьей 91 Федерального закона "Об акционерных обществах", иными нормативными правовыми актами и настоящим Уставом; 
- получать дивиденды, объявленные Обществом;
- преимущественного приобретения размещаемых посредством открытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им обыкновенных акций;
- в случае ликвидации Общества получать часть его имущества;
- осуществлять иные права, предусмотренные законодательством Российской Федерации и настоящим Уставом.
Иные сведения об акциях: отсутствуют.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных  ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента

Выпуски ценных бумаг эмитента, за исключением его акций, отсутствуют, поэтому п.п. 8.3.1. – 8.3.3. не заполняются.

8.4 Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Облигации с  обеспечением, обязательства по которым еще не исполнены  не размещались.

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Не заполняется, т.к. эмитент не размещал облигации с обеспечением в форме залога, поручительства,  банковской  гарантии,   государственной или муниципальной гарантии, обязательства по которым еще не  исполнены.
Пункт 8.5.1. не заполняется, т.к. эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены.

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Эмитент осуществляет ведение реестра владельцев именных ценных бумаг эмитента самостоятельно.

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам 
-	Закон РФ от 9 октября 1992 г. N 3615-1 "О валютном регулировании и валютном контроле" (с изм. и доп. от 29 декабря 1998 г., 5 июля 1999 г., 31 мая, 8 августа, 30 декабря 2001 г., 31 декабря 2002 г., 27 февраля, 7 июля 2003 г.)
-	Налоговый кодекс Российской Федерации  (часть первая от 31 июля 1998 года № 146-ФЗ и часть вторая от 05 августа 2000 года № 117-ФЗ)
-	Указ Президента РФ от 10 июня 1994 г. N 1184 "О совершенствовании работы банковской системы Российской Федерации" (с изм. и доп. от 27 апреля 1995 г.)
-	“Положение о порядке выплаты дивидендов по акциям и процентов по облигациям” (утв. Минэкономики и финансов РФ от 10 января 1992 года)
-	Письмо Департамента налоговой политики Минфина РФ от 23 февраля 1998 года № 04-06-02;
-	Инструкция ЦБР от 12 октября 2000 г. N 93-И "О порядке открытия уполномоченными банками банковских счетов нерезидентов в валюте Российской Федерации и проведения операций по этим счетам"
-	Положение ЦБР и ГТК РФ от 12 января 2000 г. NN 105-П, 01-100/1 "О порядке вывоза физическими лицами из Российской Федерации наличной иностранной валюты"
-	Положение ЦБР от 14 октября 1999 г. N 93-П "О порядке проведения отдельных валютных операций"
-	Приказ ЦБР от 24 апреля 1996 г. N 02-94 "Об утверждении Положения о порядке проведения в Российской Федерации некоторых видов валютных операций и об учете и представлении отчетности по некоторым видам валютных операций" (с изм. и доп. от 3 февраля, 27 августа, 24 октября 1997 г., 12 октября 2000 г., 17 сентября 2001 г., 20 августа 2002 г.)
-	Указание ЦБР от 8 октября 1999 г. N 660-У "О порядке проведения валютных операций, связанных с привлечением и возвратом иностранных инвестиций"
-	Указание ЦБР от 15 сентября 1999 г. N 638-У "О расчетах уполномоченных банков по операциям нерезидентов на ОРЦБ" (с изм. и доп. от 12 января 2000 г., 27 июня 2001 г.)
-	Положение ЦБР от 23 марта 1999 г. N 68-П "Об особенностях проведения сделок нерезидентов с ценными бумагами российских эмитентов, выраженными в валюте Российской Федерации, и проведении конверсионных сделок" (с изм. и доп. от 18 мая 1999 г., 27 июня 2001 г.)

8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента

I. Налогообложение доходов юридических лиц по размещенным ценным бумагам в виде дивидендов	
№	Категории владельцев ценных бумаг	
	Юридические лица -налоговые резиденты РФ	Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ	
1. Наименование дохода по размещаемым ценным  бумагам	Дивиденды	
2. Наименование налога на доход по ценным бумагам	Налог на прибыль организаций с доходов, полученных в виде дивидендов	
3. Ставка налога	9%	15%	
4. Порядок и сроки  уплаты налога	Налоги с доходов в виде дивидендов взимаются у источника выплаты этих  доходов и перечисляются в бюджет налоговым агентом, осуществившем выплату, в течение 10 дней со дня выплаты дохода.	
5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг	Общая сумма налога с суммы дивидендов определяется с разницы между суммой дивидендов,   подлежащих  распределению между акционерами-резидентами, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом за отчетный период. В случае, если полученная разница отрицательна, то не возникает обязанности по уплате налога и не производится возмещение из бюджета. Сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика получателя дивидендов,  исчисляется исходя из общей суммы налога и доли каждого налогоплательщика в общей сумме дивидендов.	При применении положений международных договоров Российской Федерации иностранная организация должна представить налоговому агенту, выплачивающему доход, подтверждение того, что эта иностранная организация имеет постоянное местонахождение в том государстве, с которым Российская Федерация имеет международный договор (соглашение), регулирующий вопросы налогообложения, которое должно быть заверено компетентным органом соответствующего иностранного государства. В случае, если данное подтверждение составлено на иностранном языке, налоговому агенту предоставляется также перевод на русский язык.
При представлении иностранной организацией, имеющей право на получение дохода, подтверждения, указанного в пункте 1 настоящей статьи, налоговому агенту, выплачивающему доход, до даты выплаты дохода, в отношении которого международным договором Российской Федерации предусмотрен льготный режим налогообложения в Российской Федерации, в отношении такого дохода производится освобождение от удержания налога у источника выплаты или удержание налога у источника выплаты по пониженным ставкам.	
6.Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов.	Глава 25 Налогового Кодекса РФ "Налог на прибыль организаций"	
II. Налогообложение доходов физических лиц по размещаемым ценным бумагам в виде дивидендов	
№№	Категории владельцев ценных бумаг	
	Физические лица - налоговые резидентыРФ	Физические лица, получающие доходы от  источников, расположенных в РФ, не являющиеся налоговыми резидентами РФ	
1. Наименование дохода по размещаемым ценным  бумагам	Дивиденды	
2. Наименование налога на доход по ценным бумагам	Налог на доходы физических лиц	
3. Ставка налога	9%	30%	
4. Порядок и сроки  уплаты налога	Обязанность удержать из доходов налогоплательщика сумму налога и уплатить ее в соответствующий бюджет возлагается на Российскую организацию, являющуюся источником дохода налогоплательщика в виде дивидендов (налогового агента). Начисленная сумма налога удерживается непосредственно из доходов налогоплательщика при их фактической выплате. Налоговые агенты обязаны перечислять суммы исчисленного и удержанного налога не позднее дня фактического получения в банке наличных денежных средств на выплату дохода, а также дня перечисления дохода со счетов налоговых агентов в банке на счета налогоплательщика либо по его поручению на счета третьих лиц в банках.	
5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг	Общая сумма налога с суммы дивидендов определяется с разницы между суммой дивидендов,  подлежащих  распределению между акционерами-резидентами, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом за отчетный  период. В случае, если полученная разница отрицательна, то не возникает обязанности по уплате налога и не производится возмещение из бюджета. Сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика-получателя дивидендов, исчисляется исходя из общей  суммы налога и доли каждого  налогоплательщика в общей сумме дивидендов.	Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения  налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания  того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на  получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.	
6.Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов.	Налоговый кодекс Российской Федерации ч. 2 гл. 23 "Налог на доходы физических лиц" (с изменениями и дополнениями)	
III. Налогообложение доходов юридических лиц от реализации размещаемых ценных бумаг	
№	Категории владельцев ценных бумаг	
	Юридические лица -налоговые резиденты РФ	Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ	
1. Наименование дохода по размещаемым ценным  бумагам	Доходы от операций по реализации ценных бумаг	Доходы от реализации акций российских  организаций, более 50% активов которых состоит из недвижимого имущества, находящегося на территории РФ	
2. Наименование налога на доход по ценным бумагам	Налог на прибыль	
3. Ставка налога	24%	20%	
4. Порядок и сроки  уплаты налога	Налог, подлежащий уплате по истечении налогового периода уплачивается не позднее 31 марта года, следующего за истекшим налоговым периодом. Квартальные авансовые платежи уплачиваются не позднее 30 дней со дня окончания отчетного периода. Ежемесячные авансовые платежи уплачиваются в срок не позднее 15 числа каждого месяца этого отчетного периода. Налогоплательщики, исчисляющие ежемесячные авансовые платежи по фактически полученной прибыли, уплачивают авансовые платежи не позднее 30 числа месяца, следующего за отчетным периодом. По итогам отчетного периода суммы ежемесячных авансовых платежей  засчитываются при уплате квартальных авансовых платежей. Квартальные платежи засчитываются в счет уплаты налога по итогам налогового периода.	Налог исчисляется и удерживается российской организацией, выплачивающей доход иностранной организации, при каждой выплате дохода  и  перечисляется налоговым агентом в федеральный бюджет одновременно с выплатой дохода в валюте выплаты этого дохода, либо  в валюте РФ по курсу ЦБ РФ  на дату перечисления налога.	
5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг		При представлении иностранной  организацией налоговому агенту до даты выплаты дохода подтверждения того, что эта иностранная организация имеет постоянное местонахождение в том государстве, с которым РФ имеет международный договор, регулирующий вопросы налогообложения, в отношении дохода, по которому международным договором предусмотрен  льготный режим налогообложения в РФ, производится освобождение от удержания налогов у источника выплаты или удержание налога по пониженным ставкам.	
6.Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов.	Глава 25 Налогового Кодекса РФ "Налог на прибыль организаций"	
IV. Налогообложение доходов физических лиц от реализации размещаемых ценных бумаг	
№	Категории владельцев ценных бумаг	
	Физические лица - налоговые резиденты РФ	Физические лица, получающие доходы от источников, расположенных в РФ,  не являющиеся налоговыми резидентами РФ	
1. Наименование дохода по размещаемым ценным  бумагам	Доход (убыток) от реализации ценных бумаг, определяемый как разница между суммами, полученными от реализации ценных бумаг, и расходами на приобретение,  реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком и документально подтвержденными.	
2. Наименование налога на доход по ценным бумагам	Налог на доходы физических лиц	
3. Ставка налога	13%	30%	
4. Порядок и сроки  уплаты налога	Расчет и уплата суммы налога осуществляются налоговым агентом по окончании налогового периода (календарного года) или при осуществлении им выплаты денежных средств налогоплательщика до истечения очередного налогового периода. При выплате денежных средств до истечении очередного налогового периода налог уплачивается с доли дохода, соответствующей фактической сумме выплачиваемых денежных средств.	
5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг	При отсутствии с 01.01.2002г. документального подтверждения расходов физическое лицо вправе воспользоваться имущественным налоговым вычетом в сумме, полученной от продажи ценных бумаг, но не превышающей 125 000 рублей.	Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты  налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам  которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.	
6.Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов.	Гл. 23 Налогового Кодекса РФ "Налог на доходы физических лиц" (с изменениями и дополнениями)	
В случае изменения законодательства Российской Федерации о налогах  и сборах, будут применяться новые положения.
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента 

Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента за 2005 год:
Категория акций: обыкновенные
Форма акций: именные бездокументарные
Полное наименование категории/типа акций: Обыкновенные 
Размер объявленных (начисленных) дивидендов по акциям эмитента данной категории (типа) в расчете на одну акцию: 0,026335 руб.
Размер объявленных (начисленных) дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа): 439 000 руб.
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение (объявившего) о выплате дивидендов по акциям эмитента: общее собрание акционеров 
Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 30 июня 2006 г.
Дата и номер протокола собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: Решение единственного акционера эмитента ОАО «Ивэнерго» - Протокол Правления ОАО «Ивэнерго» № 18 от 30.06.2006г.
Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: до 30 июля 2006 г.
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: денежными средствам, иных условий нет.
Отчетный период (год, квартал), за который выплачиваются (выплачивались) объявленные дивиденды по акциям эмитента: 2005 год.
Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа): 439 000 руб.
Дивиденды выплачены полностью.
Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента за 2006 год:
Категория акций: обыкновенные
Форма акций: именные бездокументарные
Полное наименование категории/типа акций: Обыкновенные 
Размер объявленных (начисленных) дивидендов по акциям эмитента данной категории (типа) в расчете на одну акцию: 0,038992 руб.
Размер объявленных (начисленных) дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа): 650 000 руб.
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение (объявившего) о выплате дивидендов по акциям эмитента: общее собрание акционеров 
Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 09 июня 2007 г.
Дата и номер протокола собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: Решение единственного акционера эмитента ОАО «Ивэнерго» - Протокол Правления ОАО «Ивэнерго» № 07 от 09.06.2007г.
Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: до 09 августа 2007 г.
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: денежными средствам, иных условий нет.
Отчетный период (год, квартал), за который выплачиваются (выплачивались) объявленные дивиденды по акциям эмитента: 2006 год.
Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа): 650 000 руб.
Дивиденды выплачены  полностью.

Решений о выплате (объявлении) дивидендов эмитентом за 2004 и 2007 г. г. не принималось.
Эмитент не осуществлял эмиссию облигаций.
8.10. Иные сведения
Иные сведения об эмитенте и его ценных бумагах, не указанные в предыдущих пунктах ежеквартального отчета, отсутствуют.

ПРИЛОЖЕНИЕ

Бухгалтерская  отчетность за 2007 год

Приложение
к приказу Минфина РФ
от 22 июля 2003 г. № 67н	
Бухгалтерский баланс	
	на	31 декабря 2008	г.	Коды	
	Форма № 1 по ОКУД		0710001	
	Дата (год, месяц, число)		2008	02	15	
Организация	ОАО "Ивановосетьремонт"	по ОКПО			
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН		003702050664	
Вид деятельности	 	по ОКВЭД		40.10.5;	
Организационно-правовая форма/форма собственности	 			
 	/	по ОКОПФ/ОКФС				
Единица измерения:	тыс. руб.					по ОКЕИ		384/385	
Местонахождение (адрес)		
643,153038,37,,Иваново,,пр.Текстильщиков,125,,		
	Дата утверждения		15.02.2008	
	Дата отправки (принятия)		 	
Актив	Код по-
казателя	На начало
отчетного года	На конец отчет-
ного периода	
1	2	3	4	
I.  ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ		–	–	
Нематериальные активы	110			
Основные средства	120	14738	15875	
Незавершенное строительство	130	–	–	
Доходные вложения в материальные ценности	135	–	–	
Долгосрочные финансовые вложения	140	–	–	
Отложенные налоговые активы	145	572	611	
Прочие внеоборотные активы	150	–	–	
–	151	–	–	
Итого по разделу I	190	15310	16486	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ		1512	2240	
Запасы	210			
в том числе:		1193	979	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности	211			
животные на выращивании и откорме	212	–	–	
затраты в незавершенном производстве	213	–	–	
готовая продукция и товары для перепродажи	214	60	50	
товары отгруженные	215	–	–	
расходы будущих периодов	216	259	273	
прочие запасы и затраты	217	–	–	
–	218	–	–	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным		–	–	
ценностям	220			
Дебиторская задолженность (платежи по которой		–	–	
ожидаются более чем через 12 месяцев после				
отчетной даты)	230			
в том числе покупатели и заказчики	231	–	–	
Дебиторская задолженность (платежи по которой		1986	568	
ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной				
даты)	240			
в том числе покупатели и заказчики	241	87	275	
Краткосрочные финансовые вложения	250	–	–	
Денежные средства	260	1613	2777	
Прочие оборотные активы	270	–	–	
–	271	–	–	
Итого по разделу II	290	5111	4647	
БАЛАНС	300	20421	21133	

Форма 0710001 с. 2	
Пассив	Код по-	На начало	На конец отчет-	
	казателя	отчетного периода	ного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ		16670	16670	
Уставный капитал	410			
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	(	–	)	(	–	)	
Добавочный капитал	420	–	–	
Резервный капитал	430	48	103	
в том числе:		–	–	
резервы, образованные в соответствии				
с законодательством	431			
резервы, образованные в соответствии		48	103	
с учредительными документами	432			
–	433	–	–	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	1578	1257	
Итого по разделу III	490	18296	18030	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА		–	–	
Займы и кредиты	510			
Отложенные налоговые обязательства	515	–	–	
Прочие долгосрочные обязательства	520	–	–	
–	521	–	–	
Итого по разделу IV	590	–	–	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА		–	–	
Займы и кредиты	610			
Кредиторская задолженность	620	1625	2803	
в том числе:		88	44	
поставщики и подрядчики	621			
задолженность перед персоналом организации	622	631	1034	
задолженность перед государственными		57	377	
внебюджетными фондами	623			
задолженность по налогам и сборам	624	785	1191	
прочие кредиторы	625	64	157	
Задолженность перед участниками (учредителями)		–	–	
по выплате доходов	630			
Доходы будущих периодов	640	–	–	
Резервы предстоящих расходов	650	500	300	
Прочие краткосрочные обязательства	660	–	–	
–	661	–	–	
Итого по разделу V	690	2125	3103	
БАЛАНС	700	20421	21133	
СПРАВКА о наличии ценностей,				
учитываемых на забалансовых счетах				
Арендованные основные средства	910	186	–	
в том числе по лизингу	911	–	–	
Товарно-материальные ценности, принятые на		–	–	
ответственное хранение	920			
Товары, принятые на комиссию	930	–	–	
Списанная в убыток задолженность		–	–	
неплатежеспособных дебиторов	940			
Обеспечения обязательств и платежей полученные	950	–	–	
Обеспечения обязательств и платежей выданные	960	–	–	
Износ жилищного фонда	970	–	–	
Износ объектов внешнего благоустройства и других		–	–	
аналогичных объектов	980			
Нематериальные активы, полученные в пользование	990	–	–	
–	995	–	–	
				
	Фролов Василий Валерьевич		Гребцова Любовь Ивановна	
Руководитель	 			  Главный бухгалтер						 			
	(подпись)		(расшифровка подписи)			(подпись)		(расшифровка подписи)	
«	15	»	04	2008	г.		

																	Приложение	
																	к приказу Минфина РФ от 22 июля 2003 г. № 67н	
																	(с учетом приказа Госкомстата РФ и Минфина РФ	
																	от 14 ноября 2003 г. № 475/102н и изм. от 18.09.06г. №115н)	
																																																		
Отчет о прибылях и убытках														
					за	2007 г												Коды	
															Форма № 2 по ОКУД		0710002	
															Дата (год, месяц, число)		2008	02	15	
Организация	ОАО "Ивановосетьремонт"	по ОКПО		71843831	
Идентификационный номер налогоплательщика					ИНН		003702050664	
Вид деятельности	Деятельность по обеспечению работоспособности электрических сетей	по ОКВЭД		40.10.5	
Организационно-правовая форма/форма собственности										 	47	16	
Открытые акционерные общества	/	Частная собственность	по ОКОПФ/ОКФС				
Единица измерения:	тыс. руб.	/	млн. руб.	(ненужное зачеркнуть)		по ОКЕИ		384/385	
									 	 	 	 	 		 	 	 	 	 																			 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	
Показатель	За отчетный	За аналогичный	
наименование	код	период	период преды-	
 	 	 	дущего года	
1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам	 	35660	29676	
деятельности	 			
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ,	 			
услуг (за минусом налога на добавленную стоимость,	 			
акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010			
в т.ч. по ЕНВД	011	6556	—	
Себестоимость проданных товаров, продукции,	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	
работ, услуг	020	(	35058	)	(	28609	)	
в т.ч. по ЕНВД	021	(	4723	)	(	—	)	
Валовая прибыль	029	602	1067	
Коммерческие расходы	030	(	 	)	(	   	)	
Управленческие расходы	040	(	  	)	(	 	)	
Прибыль (убыток) от продаж	050	602	1067	
Прочие доходы и расходы	 	—	—	
Проценты к получению	060			
Проценты к уплате	070	(	10	)	(	40	)	
Доходы от участия в других организациях	080	—	—	
Прочие доходы	090	2109	1233	
в т.ч. по ЕНВД	091	—	—	
Прочие расходы	100	(	2405	)	(	1188	)	
в т.ч. по ЕНВД	110	(	351	)	(	—	)	
Прибыль (убыток) до налогообложения	140	296	1072	
Отложенные налоговые активы	141	39	127	
Отложенные налоговые обязательства	142	0	0	
Текущий налог на прибыль	150	(	-49	)	(	84	)	
ЕНВД	180	0	0	
Чистая прибыль (убыток) отчетного	 	384	1115	
периода	190			
СПРАВОЧНО.	 	0	0	
Постоянные налоговые обязательства (активы)	200			
Базовая прибыль (убыток) на акцию	201	0	0	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	202	0	0	

																																			Форма 0710002 с. 2	
																																																		
Расшифровка отдельных прибылей и убытков	
																																																		
Показатель	За отчетный период	За аналогичный период	
 	 	предыдущего года	
наименование	код	прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки, приз-	 	—	—	—	—	
нанные или по которым получены	 					
решения суда (арбитражного суда)	 					
об их взыскании	210					
Прибыль (убыток) прошлых лет	220	256	370	—	—	
Возмещение убытков, причиненных	 	—	—	—	—	
неисполнением или ненадлежащим	 					
исполнением обязательств	230					
Курсовые разницы по операциям	 	—	—	—	—	
в иностранной валюте	240					
Отчисления в оценочные резервы	250	х	—	х	—	
Списание дебиторских и кредитор-	 	—	—	—	—	
ских задолженностей, по которым	 					
истек срок исковой давности	260					
 	270	—	—	—	—	
																																																		
Руководитель							Фролов Василий Валерьевич		Главный бухгалтер									Гребцова Любовь Ивановна	
	 							 	 	 	 	 			
							(подпись)		(расшифровка подписи)	 							(подпись)		(расшифровка подписи)	
																																																		
«	15	»	02	2008	г.			г.																															

Приложение к приказу Минфина РФ от 22 июля 2003 г. № 67н
(с учетом приказа Госкомстата РФ и Минфина РФ
от 14 ноября 2003 г. № 475/102н)	
Отчет об изменениях капитала	
	за		2007	г.		Коды	
			Форма № 3 по ОКУД		0710003	
			Дата (год, месяц, число)		2008	02	15	
Организация	ОАО "Ивановосетьремонт"	по ОКПО			
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН		003702050664	
Вид деятельности	 
по ОКВЭД		40.10.5;	
Организационно-правовая форма/форма собственности			 			
 	/	 
по ОКОПФ/ОКФС				
Единица измерения:	тыс. руб.				по ОКЕИ		384/385	
I. Изменения капитала	
Показатель	Уставный капитал	Добавочный капитал	В том числе	Резервный капитал	Нераспределенная при-
быль (непок-
рытый убыток)	Итого	
наименование
 	код			Эмиссионный доход	Дооценка активов				
									
1	2	3	4			5	6	7	
Остаток на 31 декабря года,	010	16670	–	–	–	–	950	17620	
предшествующего предыдущему									
	 	 	 	x	x
 
х	 
 
х	0	0	х
 
х			
(предыдущий год)									
Изменения в учетной политике									
Результат от переоценки		х	–	–	–	х	0	0	
объектов основных средств	030								
 	040	х	–	–	–	–	0	0	
Остаток на 1 января		16670	–	–	–	–	0	16670	
предыдущего года	050								
Результат от пересчета		х	–	–	–	х	х	0	
иностранных валют	055								
Чистая прибыль	060	х	х	x	x	х	1115	1115	
Дивиденды	065	х	х	x	x	х	(		)		
Отчисления в резервный фонд	067	х	х	x	x		(		)		
Увеличение величины капитала			х	x	x	х	х		
за счет:									
дополнительного выпуска акций	070								
увеличения номинальной			х	x	x	х	х		
стоимости акций	075								
реорганизации юридического			х	x	x	х			
лица	080								
 	081								
Уменьшение величины капитала			х	x	x	х	х		
за счет:									
уменьшения номинала акций	085	(		)						(		)	
уменьшения количества акций	086	(		)	х	x	x	х	х	(		)	
реорганизации юридического			х	x	x	х			
лица	087	(		)					(		)	(		)	
 	089								
Остаток на 31 декабря		16670	–	–	–	48	1578	18296	
предыдущего года	090								
	 	г.			х	х	x	x	х			
(отчетный год)									
Изменения в учетной политике	092								
Результат от переоценки		х				х			
объектов основных средств	094								
 	096	х							
Остаток на 1 января отчетного									
года	100								
Результат от пересчета		х				х	х		
иностранных валют	102								
Чистая прибыль	106	х	х	x	x	х	384	384	
Дивиденды	108	х	х	x	x	х	(	650	)	650	

Форма 0710003 с. 2	
Показатель	Уставный
капитал	Добавочный
капитал	в том числе	Резервный
капитал	Нераспреде-
ленная при-
быль (непок-
рытый убыток)	Итого	
наименование	код			Эмиссионный доход	Дооценка активов				
1	2	3	4			5	6	7	
Отчисления в резервный фонд	110	х	х	x	x	55	(		)	55	
Увеличение величины капитала			х	x	x	х	х		
за счет:									
дополнительного выпуска акций	121								
увеличения номинальной			х	x	x	х	х		
стоимости акций	122								
реорганизации юридического			х	x	x	х			
лица	123								
 	125								
Уменьшение величины капитала	131		х	x	x	х	х		
за счет:									
уменьшения номинала акций		(		)						(		)	
уменьшения количества акций	132	(		)	х	x	x	х	х	(		)	
реорганизации юридического			х	x	x	х			
лица	133	(		)					(		)	(			)	
 	135								
Остаток на 31 декабря отчетного		16670	–	–	–	103	1202	17975	
года	140								

II. Резервы	
	
Показатель	Остаток	Поступило	Использо-	Остаток	
наименование	код			вано	 	
1	2	3	4	5	6	
Резервы, образованные	 

 
150					
в соответствии с законодательством:						
 						
(наименование резерва)						
данные предыдущего года				(	 	)		
данные отчетного года	151			(	 	)	 	
Резервы, образованные в соответствии	 

 
160	48			48	
с учредительными документами:						
 						
(наименование резерва)						
данные предыдущего года				(	 	)		
данные отчетного года	161		55	(	 	)	55	
Оценочные резервы:	 

170					
 						
(наименование резерва)						
данные предыдущего года				(	 	)		
данные отчетного года	171			(	 	)	 	
1	2	3	4	5	6	
Резервы предстоящих расходов:	 

 
180	500	-		-	
 На 13-ю з/плату						
данные предыдущего года						
					500			
данные отчетного года	181	-	300		-		300	

Справки

Показатель	Остаток на начало отчетного года	Остаток на конец отчетного периода	
наименование	код			
1	2	3	4	
1) Чистые активы	200	18296	18030	
 		Из бюджета	Из внебюджетных фондов	
 		за отчетный	за предыду-	за отчетный	за предыду-	
 		год	щий год	год	щий год	
 		3	4	5	6	
2) Получено на:		-	-	-	-	
расходы по обычным видам						
деятельности — всего	210					
в том числе:		-	-	-	-	
 	215					
капитальные вложения		-	-	-	-	
во внеоборотные активы	220					
в том числе:						
 	225	-	-	-	-	
	
Руководитель		Фролов Василий Валерьевич			Главный бухгалтер		Гребцова Любовь Ивановна	
	 				 			
	(подпись)		(расшифровка подписи)		(подпись)		(расшифровка подписи)	
	
«	15	»	02	2008	г.		

		
	Приложение к приказу Минфина РФ от 22 июля 2003 г. № 67н	
	(с учетом приказа Госкомстата РФ и Минфина РФ	
	от 14 ноября 2003 г. № 475/102н)	
Отчет о движении денежных средств		
	за	2007	г.		Коды	
		Форма № 4 по ОКУД		0710004	
		Дата (год, месяц, число)		2008	02	15	
Организация	ОАО "Ивановосетьремонт"	по ОКПО			
Идентификационный номер налогоплательщика				ИНН		003702050664	
Вид деятельности	 	по ОКВЭД		40.10.5;	
Организационно-правовая форма / форма собственности	 	 			
 	/	 
по ОКОПФ/ОКФС				
Единица измерения:	тыс. руб.					по ОКЕИ		384/385	
							
Показатель	За отчетный
год	За аналогичный
период преды-
дущего года	
наименование	код			
1	2	3	4	
Остаток денежных средств		1606	1618	
на начало отчетного года	010			
Движение денежных средств		42840	33681	
по текущей деятельности				
Средства, полученные от покупателей, заказчиков	020			
 	030	–	–	
Прочие доходы	040	–	164	
Денежные средства, направленные:	100	41676	33857	
на оплату приобретенных товаров, услуг,	150				
сырья и иных оборотных активов		(	13659	)	(	10010	)	
на оплату труда	160	(	15928	)	(	12941	)	
на выплату дивидендов, процентов	170	(	602	)	(	399	)	
на расчеты по налогам и сборам	180	(	9672	)	(	9947	)	
 	185	(	253	)	(	–	)	
на прочие расходы	190	(	1562	)	(	560	)	
Чистые денежные средства от текущей деятельности	200	1164	(12)	
Движение денежных средств	210	–	–	
по инвестиционной деятельности				
Выручка от продажи объектов основных средств				
и иных внеоборотных активов				
Выручка от продажи ценных бумаг и иных		–	–	
финансовых вложений	220			
Полученные дивиденды	230	–	–	
Полученные проценты	240	–	–	
Поступления от погашения займов, предоставленных		–	–	
другим организациям	250			
 	260			
Приобретение дочерних организаций	280	(		)	(		)	
Приобретение объектов основных средств, доходных	290			
вложений в материальные ценности и				
нематериальных активов		(		)	(		)	
Приобретение ценных бумаг и иных финансовых				
вложений	300	(		)	(		)	
Займы, предоставленные другим организациям	310	(		)	(		)	
 	320			
Чистые денежные средства от инвестиционной		–	–	
деятельности	340			

Форма 0710004 с. 2	
1	2	3	4	
Движение денежных средств		–	–	
по финансовой деятельности				
Поступления от эмиссии акций или иных долевых				
бумаг	350			
Поступления от займов и кредитов, предоставленных		–	–	
другими организациями	360			
 	370			
Погашение займов и кредитов (без процентов)	400	(	–	)	(	–	)	
Погашение обязательств по финансовой аренде	410	(	–	)	(	–	)	
 	420	(		)	(		)	
Чистые денежные средства от финансовой		–	–	
деятельности	430			
Чистое увеличение (уменьшение) денежных средств		1164	(12)	
и их эквивалентов	440			
Остаток денежных средств на конец отчетного		2770	1606	
периода	450			
Величина влияния изменений курса иностранной		–	–	
валюты по отношению к рублю	460			
	
Руководитель			Фролов Василий Валерьевич		Гл. бухгалтер		Гребцова Любовь Ивановна	
	 				 			
	(подпись)		(расшифровка подписи)		(подпись)		(расшифровка подписи)	
	
«	15	»	02	2008	г.		

Приложение
к приказу Минфина РФ от 22 июля 2003 г. № 67н
(с учетом приказа Госкомстата РФ и Минфина РФ
от 14 ноября 2003 г. № 475/102н и изм. От 18.09.06г. №115 н)	
Приложение к бухгалтерскому балансу	
	за	2007	г.		Коды	
		Форма № 5 по ОКУД		0710005	
		2008	02	15	
Организация	ОАО "Ивановосетьремонт"	по ОКПО			
Идентификационный номер налогоплательщика			 
ИНН		003702050664	
Вид деятельности	 
по ОКВЭД		40.10.5; 50.20.	
Организационно-правовая форма/форма собственности				 			
 	/	 
по ОКОПФ / ОКФС				
Единица измерения:	тыс. руб.					по ОКЕИ		384/385	
Нематериальные активы	
	
Показатель	Наличие на	Поступило	Выбыло	Наличие на	
наименование	код	начало отчет-			конец отчет-	
		ного года			ного периода	
1	2	3	4	5	6	
Объекты интеллектуальной		–	–		–	
собственности (исключительные						
права на результаты интеллекту-						
альной собственности)	010			(	–	)		
в том числе:		–	–		–	
у патентообладателя на						
изобретение, промышленный						
образец, полезную модель	011			(	–	)		
у правообладателя на програм-		–	–		–	
мы ЭВМ, базы данных	012			(	–	)		
у правообладателя на тополо-		–	–		–	
гии интегральных микросхем	013			(	–	)		
у владельца на товарный знак и		–	–		–	
знак обслуживания, наименование						
места происхождения товаров	014			(	–	)		
у патентообладателя на		–	–		–	
селекционные достижения	015			(	–	)		
Организационные расходы	020	–	–	(	–	)	–	
Деловая репутация организации	030	–	–	(	–	)	–	
–		–	–	(	–	)	–	
Прочие	040	–	–	(	–	)	–	
	
Показатель	На начало	На конец отчет-	
наименование	код	отчетного года	ного периода	
1	2	3	4	
Амортизация нематериальных активов — всего	050	–	–	
в том числе:	 			
–	051	–	–	

Форма 0710005 с. 2	
Основные средства	
Показатель	Наличие на	Поступило	Выбыло	Наличие на	
наименование	код	начало отчет-			конец отчет-	
		ного года			ного периода	
1	2	3	4	5	6	
Здания	070	14340	–	(	–	)	14340	
Сооружения и передаточные		–	–		–	
устройства	080			(	–	)		
Машины и оборудование	085	797	2012	(	50	)	2759	
Транспортные средства	090	2390	–	(	25	)	2365	
Производственный и		–	–		–	
хозяйственный инвентарь	095			(	–	)		
Рабочий скот	100	–	–	(	–	)	–	
Продуктивный скот	105	–	–	(	–	)	–	
Многолетние насаждения	110	–	–	(	–	)	–	
Другие виды основных средств	115	108	45	(	15	)	138	
Земельные участки и объекты		–	–		–	
природопользования	120			(	–	)		
Капитальные вложения на		–	–		–	
коренное улучшение земель	125			(	–	)		
Итого	130	17635	2057	(	90	)	19602	

Показатель	На начало	На конец отчет-	
наименование	код	отчетного года	ного периода	
1	2	3	4	
Амортизация основных средств — всего	140	2897	3727	
в том числе:		 	 	
зданий и сооружений	141	784	1132	
машин, оборудования, транспортных средств	142	2097	2560	
других	143	16	35	
Передано в аренду объектов основных средств —		–	–	
всего	150			
в том числе:		–	–	
здания	151			
сооружения	152	–	–	
–	153	–	–	
Переведено объектов основных средств на		–	–	
консервацию	155			
Получено объектов основных средств в аренду — всего	160	–	–	
в том числе:				
–	161	–	–	
Объекты недвижимости, принятые в эксплуатацию и		–	–	
находящиеся в процессе государственной регистрации	165			
 	код	На начало	На начало преды-	
СПРАВОЧНО.		отчетного года	дущего года	
	2	3	4	
Результат от переоценки объектов основных средств:	170	–	–	
первоначальной (восстановительной) стоимости	171	–	–	
амортизации	172	–	–	
 	код	На начало	На конец	
 		отчетного года	отчетного периода	
	2	3	4	
Изменение стоимости объектов основных средств в	 
250	–	–	
результате достройки, дооборудования,				
реконструкции, частичной ликвидации				

Форма 0710005 с. 3	
Доходные вложения в материальные ценности	
	
Показатель	Наличие на	Поступило	Выбыло	Наличие на	
наименование	код	начало отчет-	 	 	конец отчет-	
 	 	ного года	 	 	ного периода	
1	2	3	4	5	6	
Имущество для передачи в лизинг	260	–	–	(	–	)	–	
Имущество, предоставляемое по	 	–	–		–	
договору проката	270			(	–	)		
 	 	 	 	 	 	 	 	
Прочие	290	–	–	(	–	)	–	
Итого	300	–	–	(	–	)	–	
 	код	На начало от-	На конец отчет-	 

 	 	четного периода	ного периода		
1	2	3	4		
Амортизация доходных вложений	 	–	–		
в материальные ценности	305				
Расходы на научно-исследовательские,	
опытно-конструкторские и технологические работы	
	
Виды работ	Наличие на	Поступило	Списано	Наличие на	
наименование	код	начало отчет-			конец отчет-	
		ного года			ного периода	
1	2	3	4	5	6	
Всего	310	–	–	(	–	)	–	
в том числе:	311					
–		–	–	(	–	)	–	
 	код	На начало от-	На конец от-	
СПРАВОЧНО.		четного года	четного года	
	2	3	4	
Сумма расходов по незаконченным научно-исследователь-		–	–	
ским, опытно-конструкторским и технологическим работам	320			
 	код	За отчетный	За аналогичный	
 		период	период преды-	
 			дущего года	
 	2	3	4	
Сумма не давших положительных результатов расходов по на-		–	–	
учно-исследовательским, опытно-конструкторским и технологи-	 			
ческим работам, отнесенных на прочие расходы	340			

Расходы на освоение природных ресурсов	
Показатель	Остаток на	Поступило	Списано	Остаток на	
наименование	код	начало отчет-			конец отчет-	
		ного периода			ного периода	
1	2	3	4	5	6	
Расходы на освоение природных	 	–	–		–	
ресурсов — всего	410			(	–	)		
в том числе:	 					
–	411	–	–	(	–	)	–	
 	код	На начало от-	На конец отчет-	
СПРАВОЧНО.	 	четного года	ного периода	
	2	3	4	
Сумма расходов по участкам недр, незаконченным поиском и	 	–	–	
оценкой месторождений, разведкой и (или) гидрогеологичес-	 			
кими изысканиями и прочими аналогичными работами	420			
Сумма расходов на освоение природных ресурсов,	 	–	–	
отнесенных в отчетном периоде на внереализационные	 			
расходы как безрезультатные	430			

Форма 0710005 с. 4	
Финансовые вложения	
	
Показатель	Долгосрочные	Краткосрочные	
наименование	код	на начало от-	на конец отчет-	на начало от-	на конец отчет-	
		четного года	ного периода	четного года	ного периода	
1	2	3	4	5	6	
Вклады в уставные (складочные)		–	–	–	–	
капиталы других организаций —						
всего	510					
в том числе дочерних и зависи-		–	–	–	–	
мых хозяйственных обществ	511					
Государственные и		–	–	–	–	
муниципальные ценные бумаги	515					
Ценные бумаги других		–	–	–	–	
организаций — всего	520					
в том числе долговые ценные		–	–	–	–	
бумаги (облигации, векселя)	521					
Предоставленные займы	525	–	–	–	–	
Депозитные вклады	530	–	–	–	–	
Прочие	535	–	–	–	–	
Итого	540	–	–	–	–	
Из общей суммы финансовые						
вложения, имеющие текущую						
рыночную стоимость:						
Вклады в уставные (складочные)		–	–	–	–	
капиталы других организаций —						
всего	550					
в том числе дочерних и зависи-		–	–	–	–	
мых хозяйственных обществ	551					
Государственные и муниципаль-		–	–	–	–	
ные ценные бумаги	555					
Ценные бумаги других		–	–	–	–	
организаций — всего	560					
в том числе долговые ценные		–	–	–	–	
бумаги (облигации, векселя)	561					
Прочие	565	–	–	–	–	
Итого	570	–	–	–	–	
СПРАВОЧНО.		–	–	–	–	
По финансовым вложениям, име-						
ющим текущую рыночную стои-						
мость, изменение стоимости в ре-						
зультате корректировки оценки	580					
По долговым ценным бумагам		–	–	–	–	
разница между первоначальной						
стоимостью и номинальной стои-						
мостью отнесена на финансовый						
результат отчетного периода	590					

Форма 0710005 с. 5	
Дебиторская и кредиторская задолженность	
	
Показатель	Остаток на начало	Остаток на конец	
наименование	код	отчетного года	отчетного периода	
1	2	3	4	
Дебиторская задолженность:		1986	590	
краткосрочная — всего	620			
в том числе:		87	275	
расчеты с покупателями и заказчиками	621			
авансы выданные	622	1856	271	
прочая	623	43	44	
долгосрочная — всего	630	–	–	
в том числе:		–	–	
расчеты с покупателями и заказчиками	631			
авансы выданные	632	–	–	
прочая	633	–	–	
Итого	640	1986	590	
Кредиторская задолженность:		1625	2803	
краткосрочная — всего	650			
в том числе:		83	44	
расчеты с поставщиками и подрядчиками	651			
авансы полученные	652	5	14	
расчеты по налогам и сборам	653	785	1567	
кредиты	654	–	–	
займы	655	–	–	
прочая	656	752	1178	
долгосрочная — всего	660	–	–	
в том числе:		–	–	
кредиты	661			
займы	662	–	–	
–	663	–	–	
Итого	670	1625	2803	

	
Расходы по обычным видам деятельности (по элементам затрат)	
	
Показатель	За отчетный год	За предыдущий	
наименование	код		год	
1	2	3	4	
Материальные затраты	710	8718	5943	
Затраты на оплату труда	720	17055	14339	
Отчисления на социальные нужды	730	4003	3401	
Амортизация	740	728	1068	
Прочие затраты	750	4554	3858	
Итого по элементам затрат	760	35058	28609	
Изменение остатков (прирост [+], уменьшение [–]):		–	–	
незавершенного производства	765			
расходов будущих периодов	766	14	9	
резерв предстоящих расходов	767	-200	100	

Форма 0710005 с. 6	
Обеспечения	
	
Показатель	Остаток на начало	Остаток на конец	
наименование	код	отчетного года	отчетного периода	
1	2	3	4	
Полученные — всего	770	–	–	
в том числе:		–	–	
векселя	771			
Имущество, находящееся в залоге	780	–	–	
из него:		–	–	
объекты основных средств	781			
ценные бумаги и иные финансовые вложения	782	–	–	
прочее	783	–	–	
–	784	–	–	
Выданные – всего	790	–	–	
в том числе:		–	–	
векселя	791			
Имущество, переданное в залог	800	–	–	
из него:		–	–	
объекты основных средств	801			
ценные бумаги и иные финансовые вложения	802	–	–	
прочее	803	–	–	
–	804	–	–	
	
Государственная помощь	
	
Показатель	Отчетный период	За аналогичный	
наименование	код		период	
			предыдущего года	
1	2	3	4	
Получено в отчетном году бюджетных средств —		–	–	
всего	910			
в том числе:				
–	911	–	–	
 		на начало	получено	возвращено	на конец	
 		отчетного	за отчет-	за отчет-	отчетного	
 		года	ный период	ный период	периода	
Бюджетные кредиты — всего	920	–	–	–	–	
в том числе:						
–	921	–	–	–	–	
	
Руководитель		Фролов Василий Валерьевич	Главный бухгалтер		Гребцова Любовь Ивановна	
	 				 			
	(подпись)		(расшифровка подписи)		(подпись)		(расшифровка подписи)	
	
«	15	»	02	2008	г.		

Бухгалтерская  отчетность за 3 месяца 2008 года

Приложение
к приказу Минфина РФ
от 22 июля 2003 г. № 67н	
Бухгалтерский баланс	
	на	31 марта 2008	г.	Коды	
	Форма № 1 по ОКУД		0710001	
	Дата (год, месяц, число)		2008	04	15	
Организация	ОАО "Ивановосетьремонт"	по ОКПО			
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН		003702050664	
Вид деятельности	 	по ОКВЭД		40.10.5;	
Организационно-правовая форма/форма собственности	 			
 	/	по ОКОПФ/ОКФС				
Единица измерения:	тыс. руб.					по ОКЕИ		384/385	
Местонахождение (адрес)		
643,153038,37,,Иваново,,пр.Текстильщиков,125,,		
	Дата утверждения		15.04.2007	
	Дата отправки (принятия)		 	
Актив	Код по-
казателя	На начало
отчетного года	На конец отчет-
ного периода	
1	2	3	4	
I.  ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ		–	–	
Нематериальные активы	110			
Основные средства	120	15875	15601	
Незавершенное строительство	130	–	–	
Доходные вложения в материальные ценности	135	–	–	
Долгосрочные финансовые вложения	140	–	–	
Отложенные налоговые активы	145	611	1276	
Прочие внеоборотные активы	150	–	–	
–	151	–	–	
Итого по разделу I	190	16486	16877	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ		1302	1080	
Запасы	210			
в том числе:		979	719	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности	211			
животные на выращивании и откорме	212	–	–	
затраты в незавершенном производстве	213	–	–	
готовая продукция и товары для перепродажи	214	50	49	
товары отгруженные	215	–	–	
расходы будущих периодов	216	273	312	
прочие запасы и затраты	217	–	–	
–	218	–	–	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным		–	–	
ценностям	220			
Дебиторская задолженность (платежи по которой		–	–	
ожидаются более чем через 12 месяцев после				
отчетной даты)	230			
в том числе покупатели и заказчики	231	–	–	
Дебиторская задолженность (платежи по которой		568	489	
ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной				
даты)	240			
в том числе покупатели и заказчики	241	275	290	
Краткосрочные финансовые вложения	250	–	–	
Денежные средства	260	2777	126	
Прочие оборотные активы	270	–	–	
–	271	–	–	
Итого по разделу II	290	4647	1695	
БАЛАНС	300	21133	18572	

Форма 0710001 с. 2	
Пассив	Код по-	На начало	На конец отчет-	
	казателя	отчетного периода	ного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ		16670	16670	
Уставный капитал	410			
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	(	–	)	(	–	)	
Добавочный капитал	420	–	–	
Резервный капитал	430	103	1360	
в том числе:		–	–	
резервы, образованные в соответствии				
с законодательством	431			
резервы, образованные в соответствии		103	103	
с учредительными документами	432			
–	433	–	1257	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	1257	(2435)	
Итого по разделу III	490	18030	15595	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА		–	–	
Займы и кредиты	510			
Отложенные налоговые обязательства	515	–	–	
Прочие долгосрочные обязательства	520	–	–	
–	521	–	–	
Итого по разделу IV	590	–	–	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА		–	850	
Займы и кредиты	610			
Кредиторская задолженность	620	2803	1827	
в том числе:		44	25	
поставщики и подрядчики	621			
задолженность перед персоналом организации	622	1034	323	
задолженность перед государственными		377	258	
внебюджетными фондами	623			
задолженность по налогам и сборам	624	1191	831	
прочие кредиторы	625	157	390	
Задолженность перед участниками (учредителями)		–	–	
по выплате доходов	630			
Доходы будущих периодов	640	–	–	
Резервы предстоящих расходов	650	300	300	
Прочие краткосрочные обязательства	660	–	–	
–	661	–	–	
Итого по разделу V	690	3103	2977	
БАЛАНС	700	21133	18572	
СПРАВКА о наличии ценностей,				
учитываемых на забалансовых счетах				
Арендованные основные средства	910	2179	2179	
в том числе по лизингу	911	–	–	
Товарно-материальные ценности, принятые на		–	–	
ответственное хранение	920			
Товары, принятые на комиссию	930	–	–	
Списанная в убыток задолженность		–	–	
неплатежеспособных дебиторов	940			
Обеспечения обязательств и платежей полученные	950	–	–	
Обеспечения обязательств и платежей выданные	960	–	–	
Износ жилищного фонда	970	–	–	
Износ объектов внешнего благоустройства и других		–	–	
аналогичных объектов	980			
Нематериальные активы, полученные в пользование	990	–	–	
–	995	–	–	
				
	Фролов Василий Валерьевич		Гребцова Любовь Ивановна	
Руководитель	 			  Главный бухгалтер						 			
	(подпись)		(расшифровка подписи)			(подпись)		(расшифровка подписи)	
«	15	»	04	2008	г.		

Приложение
к приказу Минфина РФ от 22 июля 2003 г. № 67н
(с учетом приказа Госкомстата РФ и Минфина РФ
от 14 ноября 2003 г. № 475/102н и изм. от 18.09.06г. №115н)	
Отчет о прибылях и убытках	
	за	1 квартал 2008 года		Коды	
	Форма № 2 по ОКУД		0710002	
		Дата (год, месяц, число)		2008	04	15	
Организация	ОАО "Ивановосетьремонт"	по ОКПО			
Идентификационный номер налогоплательщика				ИНН		003702050664	
Вид деятельности	 	по ОКВЭД		40.10.5;	
Организационно-правовая форма/форма собственности	 			
 	/	 
по ОКОПФ/ОКФС				
Единица измерения:	тыс. руб.				по ОКЕИ		384/385	
	
Показатель	За отчетный
период	За аналогичный
период преды-
дущего года	
наименование	код			
1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам	010	1620	2230	
деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ,				
услуг (за минусом налога на добавленную стоимость,				
акцизов и аналогичных обязательных платежей)				
в том числе выручка по ЕНВД	011	790	—	
Себестоимость проданных товаров, продукции,				
работ, услуг	020	(	4599	)	(	4406	)	
в том числе Себестоимость работ по ЕНВД	021	(	903	)	(	--	)	
Валовая прибыль	029	(2979)	(2176)	
Коммерческие расходы	030	(		)	(		)	
Управленческие расходы	040	(		)	(		)	
Прибыль (убыток) от продаж	050	(2979)	(2176)	
Прочие доходы и расходы		—	—	
Проценты к получению	060			
Проценты к уплате	070	(	22	)	(	1	)	
Доходы от участия в других организациях	080	—	—	
Прочие доходы	090	50	671	
в том числе по ЕНВД	091	—	-	
Прочие расходы	100	(	81	)	(	593	)	
в том числе по ЕНВД	110	(	52	)	(	-	)	
Прибыль (убыток) до налогообложения	140	(3032)	(2099)	
Отложенные налоговые активы	141	664	458	
Отложенные налоговые обязательства	142	0	0	
Текущий налог на прибыль	150	(		)	(		)	
в том числе: ЕНВД	180	(67)	0	
Чистая прибыль (убыток) отчетного		(2435)	(1657)	
периода	190			
СПРАВОЧНО.		0	0	
Постоянные налоговые обязательства (активы)	200			
Базовая прибыль (убыток) на акцию	201	0	0	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	202	0	0	

Форма 0710002 с. 2	
Расшифровка отдельных прибылей и убытков	
	
Показатель	За отчетный период	За аналогичный период	
		предыдущего года	
наименование	код	прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки, приз-		—	—	—	—	
нанные или по которым получены						
решения суда (арбитражного суда)						
об их взыскании	210					
Прибыль (убыток) прошлых лет	220	—	—	256	301	
Возмещение убытков, причиненных		—	—	—	—	
неисполнением или ненадлежащим						
исполнением обязательств	230					
Курсовые разницы по операциям		—	—	—	—	
в иностранной валюте	240					
Отчисления в оценочные резервы	250	х	—	х	—	
Списание дебиторских и кредитор-		—	—	—	—	
ских задолженностей, по которым						
истек срок исковой давности	260					
 	270	—	—	—	—	
	
	Фролов Василий Валерьевич		Гребцова Любовь Ивановна	
Руководитель	 			Главный бухгалтер	 			
	(подпись)		(расшифровка подписи)		(подпись)		(расшифровка подписи)	
		
«	15	»	04	2008	г.